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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Audi es para Puebla 

La empresa Audi informó ayer que será en el Estado de Puebla, en el municipio de San 
José Chiapa, donde instalará su nueva planta en México, en la que fabricará el sucesor 
del actual modelo SUV Audi Q5, con una producción de 150 mil unidades por año. (El Sol 
de Puebla) 

  

  

 
 

Viola Carta Magna la reforma electoral 
El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, aprobó que su partido promueva 

una acción de inconstitucionalidad en contra del Congreso del Estado, por haber violado 
la ley al aprobar la reforma electoral que aplaza el inicio del proceso de 2013. (Heraldo) 

   

 

 

AUDI: más empleos para Puebla 
Después de analizar al menos doce locaciones y evaluarlas, la decisión ha sido tomada: 

Audi construirá su planta para la región Norteamérica en San José Chiapa, estado de 
Puebla, en México. Esta decisión fue tomada por los directivos de los grupos Volkswagen 
A.G. en su área de gestión y el Consejo Directivo de Audi A.G.  (Síntesis) 

  

 

 

Impugnará PAN Ley Electoral Fast track 
La decisión de aprobar al vapor una reforma electoral con un proceso legislativo anómalo 
generó reacciones nacionales. Gustavo Madero, dirigente nacional panista, presentará 
una acción de inconstitucionalidad en contra del parche electoral aprobado por el 

Congreso poblano de manera súbita. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

AUDI se queda en Puebla 
La larga travesía que emprendió el gobierno estatal para atraer la planta de Audi a Puebla 
tuvo un final feliz. El secreto proceso de negociaciones inició cuando Rafael Moreno Valle 
viajó a Alemania en septiembre del año pasado con el pretexto de atraer inversiones, 
pero como lo adelantó CAMBIO, el objetivo real era sondear con el presidente del Consejo 

Directivo del Consorcio Volkswagen, Martin Winterkorn, la posibilidad de atraer a la 
entidad la producción del segmento de lujo de la marca. (Cambio) 

  
 

 

Planta de Audi para America, en Puebla 
La firma de autos de lujo y deportivos de origen alemán Audi decidió instalar su nueva 
planta de producción de América en el municipio de San José Chiapa, ubicado al noreste 
de Puebla, México, proyecto en el que se invertirán más de 2 mil millones de dólares. 

(Milenio) 
  
 

 

El gobierno pagó 80 centavos por m2 para la instalación de Audi 
El gobierno del estado pagó 80 centavos por metro cuadrado a los más de 300 ejidatarios 
del municipio de San José Chiapa, propietarios de un terreno de aproximadamente 80 
hectáreas, para permitir la instalación Audi, la unidad de autos de lujo de la armadora 
alemana Volkswagen (VW). (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Permiten bebidas alcohólicas en Los Fuertes más no en el Zócalo 
La venta de bebidas alcohólicas estará permitida en los festejos del 15 de Septiembre que 

el gobierno del estado organizará en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, adelantó el 
secretario de Administración, José Cabalán Macari. (e-consulta) 

 

 

 

 

Roy Campos admite: encuestas a conveniencia 
El director general de consulta Mitofsky, Roy Campos Esquerra, afirmó que las encuestas 

siguen siendo creíbles pero no definen una elección ya que solo muestran una tendencia 
de la preferencia de los electores. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Despilfarra subsecretario de Finanzas en comidas y alcohol 
Manuel Arceo García, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas del gobierno 
de Rafael Moreno Valle, ayer se encontraba en conocido restaurante conviviendo con 
todos sus colaboradores entre cervezas, clamatos, copas y carnes asadas. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Audi confirma que llega a Puebla; iniciará producción en 2016 

Audi confirmó que Puebla ganó la puja por la planta mexicana del consorcio alemán. A 
través de un comunicado, oficializó la inversión y explicó que el estado de Puebla ofrece 
las mejores condiciones para surtir al mercado mundial desde México y que su calidad de 

vida, localización central, mano de obra calificada. (Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Revela caos  cifra de comisionados 
Mientras la SEP asegura que sólo hay 2 mil 923 comisionados sindicales, Mexicanos 
Primero exhibió que en las bases de datos hay 22 mil 353. (Reforma) 

  
 

 
El equipo de la transición 
Luis Videgaray estará al frente de la transición gubernamental y Miguel Ángel Osorio 

Chong encabezará el equipo para el diálogo político y de seguridad. En un mensaje, 
Enrique Peña Nieto afirmó que desde el primer día de gobierno habrá claridad sobre lo 
que se va a hacer y cómo se va a hacer. (El Universal) 

 
 

 

 
Peña: si AMLO me reconoce dialogo con él 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, dijo estar dispuesto a dialogar con Andrés 

Manuel López Obrador, siempre y cuando el ex candidato del Movimiento Progresista 
reconozca que el PRI ganó la elección presidencial. (Milenio digital)  

  
 

 

Muchas dudas sobre el ataque federal a agentes de la CIA 
―Aún hay varios elementos que no han sido aclarados por la Policía Federal –que 
encabeza Genaro García Luna– sobre el reciente ataque a un vehículo diplomático en Tres 
Marías, Morelos, como el hecho de que los agentes dispararon a mansalva cuando la 

camioneta blindada ya se había detenido y cuando ninguno de sus tripulantes hizo intento 
por responder a los disparos‖. (La Jornada) 

  

 

 

Surgen los primeros cambios en San Lázaro 
El perredista oaxaqueño Gabriel López Rosado solicitó licencia en la primera sesión 
ordinaria de la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados para la que fue electo y dejó 

la curul plurinominal a su hermano Roberto. (El Economista Digital) 
  
 

 

“Mi gobierno estará a la altura de los retos de México”: EPN 
El Presidente electo Enrique Peña Nieto afirmó ayer que el gobierno que encabezará a 
partir del 1 de diciembre entrante "estará a la altura de cumplir los retos y desafíos que 

tiene hoy México". (Crónica Digital) 
  
 

 

Osorio y Videgaray lideran la transición; Peña Nieto presenta a su plana mayor 
El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, dio a conocer los nombres de los 45 
colaboradores que integran el equipo de transición que concluirá sus labores el primero 

de diciembre, del cual destacan dos coordinaciones generales. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Presentan festividades del Grito de Independencia 
El gobierno estatal y el ayuntamiento capitalino presentaron esta mañana los eventos conmemorativos de las 

fiestas patrias que destacan actividades culturales y artísticas a partir del 6 de septiembre. El mandatario 
poblano, Rafael Moreno Valle, encabezó la rueda de prensa donde dijo que la intención es ubicar a Puebla como el 
segundo lugar del país con más visitantes por el grito de independencia, solo detrás del Distrito Federal. Indicó 
que están dadas las garantías para que las festividades sean desarrolladas bajo un clima de paz y tranquilidad. La 
explanada del estadio Cuauhtémoc con capacidad para 3 mil cajones y 70 minibuses estarán disponibles 

gratuitamente durante la noche del 15 de septiembre para los visitantes que acudirán a la zona de los Fuertes de 

Loreto y Guadalupe. (Marco A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682973.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Celebra alcalde de Puebla decisión de Audi  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró la instalación de la fábrica de autos Audi y 
destacó que esta nueva inversión se debe a las gestiones hechas por el gobierno de alternancia toda vez que en 

gobiernos pasados no habían conseguido atraer este tipo de inversiones. Agregó que es muestra de la confianza 
del sector empresarial en Puebla y confió en que será de gran beneficio para el estado y la ciudad. (Belén 
Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682974.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Comisión panista favorecerá pluralidad, considera Eduardo Rivera 
La Comisión creada en el PAN para valorar la ratificación del presidente estatal del partido, Juan Carlos 
Mondragón Quintana, garantiza un espacio para la recepción y análisis de todas las opiniones al respecto, 
consideró el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. Aprovechó para convocar a los miembros de esta Comisión 

a conducirse responsablemente en esta tarea y no perder de vista que tienen la obligación de trabajar a beneficio 
de los ciudadanos y el municipio.  (Bel+en Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682983.htm   

 

 
 
HERALDO 

 Antorchistas demandan al ayuntamiento obra pública 
Integrantes de la agrupación Antorcha Campesina se manifestaron durante la inauguración de la dignificación de 
un desayunador en la colonia Fraternidad Antorchista, que estuvo a cargo del presidente municipal, Eduardo 
Rivera Pérez. La queja se debe a la falta de cumplimiento la promesa de realizar 20 acciones en materia de obra 
pública. La representante de los quejosos, Rosario Sánchez Hernández, denunció que desde junio de 2011 el 
secretario de Gobernación del municipio, Pablo Montiel Solana, comprometió al ayuntamiento para construir 15 
nuevas vialidades, así como banquetas y guarniciones, además del rescate de instituciones educativas en 

diferentes colonias de influencia antorchista. (Jorge Pérez Soto )  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51553-antorchistas-demandan-al-ayuntamiento-
obra-publica 

 

 
 

SINTESIS 

 Una oferta integral y diversa para las fiestas patrias: RMV 

El gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y 
los titulares de las secretarías General de Gobierno, Seguridad, Educación Pública, Transporte, Administración y 
Contraloría, dio a conocer el programa cívico-cultural que se realizará del 8 al 16 de septiembre, con motivo de 
las Fiestas Patrias. Moreno Valle y el alcalde coincidieron en que estos serán unos festejos inolvidables e inéditos 
en cuanto a la oferta que se presenta para todos los poblanos, así como para visitantes nacionales y extranjeros. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682973.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682974.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682983.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51553-antorchistas-demandan-al-ayuntamiento-obra-publica
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51553-antorchistas-demandan-al-ayuntamiento-obra-publica
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Es un festejo conjunto que brinda una visión moderna en la forma de gobernar y de exponer ante el mundo lo que 
significan estas celebraciones. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se congratula ERP por llegada de Audi al estado 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se congratuló por la llegada de la planta de autos Audi 

al estado, debido a que propiciará un crecimiento económico y de empleo en la capital, pues afirmó que el talento 
se encuentra en esta ciudad derivado a que existen más de 58 universidades.  Asimismo, hizo público el 

reconocimiento la alternancia de los políticos por mantener las condiciones favorables para que aterrice la 
inversión millonaria en el municipio de San José Chiapa ubicado al noreste de la capital poblana. "A nosotros 
también nos beneficia esta nueva planta automotriz porque necesitamos empleos y es una muestra clara de que 
en Puebla se puede invertir por su clima económico, laboral y sobre todo de seguridad", apuntó Rivera Pérez. 
(Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Habrá noche libre el 15 y 16 de septiembre: Rivera Pérez 
Confirmó el alcalde Eduardo Rivera Pérez que habrá noche libre pero con responsabilidad la noche del 15 de 
septiembre para todos los negocios que están autorizados para vender bebidas alcohólicas. En entrevista, acotó 
que aunque sea noche libre para restaurantes, bares y antros en cuanto a la hora del cierre, habrá operativos por 
parte de la dirección de normatividad y regulación comercial, así como también se implementará el alcoholímetro. 
Abundó que durante estos operativos no se permitirán abusos por parte del dueño del negocio, de los ciudadanos, 

ni de los mismos supervisores. Por tanto, el edil garantizó estricta aplicación de la ley en la capital durante los 
festejos del 15 y 16 de septiembre. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rivera: los festejos de la Independencia fomentarán la preservación de tradiciones 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado por y 

los titulares de las secretarías General de Gobierno, Seguridad, Educación Pública, Transporte, Administración y 
Contraloría, dieron a conocer el programa cívico–cultural que se realizará del 8 al 16 de septiembre, con motivo 
de las fiestas patrias. El alcalde de la capital poblana señaló que este esfuerzo en conjunto fomenta la 

participación de los ciudadanos a fin de rescatar, impulsar y preservar las tradiciones de las fiestas patrias en el 
estado. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-los-festejos-de-la-independencia-fomentaran-la-
preservacion-de-tradiciones_id_13069.html  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Permiten bebidas alcohólicas en festejo de los Fuertes más no en el zócalo 
La venta de bebidas alcohólicas estará permitida en los festejos del 15 de Septiembre que el gobierno del estado 
organizará en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, adelantó el secretario de Administración, José Cabalán Macari. 
Esto lo dio a conocer este martes durante el anuncio de las actividades que se llevarán a cabo durante el mes 

patrio, donde mencionó que se tienen autorizados 220 espacios para la venta de comida, agua y cerveza. No 
obstante, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, comentó posteriormente que pese a que las autoridades 

estatales permitirán el expendio de bebidas alcohólicas en los festejos que les corresponden, este no será el caso 
en el Zócalo de la ciudad, donde la Comuna organiza el evento. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2493 
 

  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-los-festejos-de-la-independencia-fomentaran-la-preservacion-de-tradiciones_id_13069.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-los-festejos-de-la-independencia-fomentaran-la-preservacion-de-tradiciones_id_13069.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2493
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PERIODICO DIGITAL 

 Autoridades presentan programa para el 15 de septiembre 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó la presentación de las actividades que se 
desarrollarán durante los próximos días, como parte de los festejos del Mes Patrio, en Casa Puebla, evento al que 
asistió el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. El titular del Ejecutivo estatal aseveró que la oferta cultural 
será de altura, ya que -dijo- se busca que Puebla sea la segunda entidad con mayor número de asistentes al 

festejo de la Independencia, después del Distrito Federal. Moreno Valle agregó que con estas actividades se 
rescatan las tradiciones mexicanas y aseveró que la seguridad para todos los asistentes, tanto a los eventos a 

desarrollarse en la zona de Los Fuertes como en el Zócalo de la ciudad, está garantizada. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/autoridades_presentan_programa_para_el_15_de_septiembre 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla entrega tres desayunadores 
Con una inversión superior a los 662 mil pesos el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y el Sistema DIF 
Municipal encabezado por su titular, Liliana Ortiz de Rivera realizaron la entrega de tres desayunadores al sur de 
la ciudad en beneficio de estudiantes de tres escuelas. Se trató de la primaria federal matutina ―Raúl Isidro 
Burgo‖ en la colonia el Cristo que cuenta con 108 alumnos de los cuales el 33 por ciento presenta sobre peso y el 
10 por ciento tiene bajo peso; la primaria federal ―Juan Crisóstomo Bonilla‖ en la Colonia Santa Lucia Villa 
Altamirano con una población de 648 estudiantes de los cuales el 29 por ciento presenta sobre peso y el 10 por 

ciento bajo peso. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_entrega_tres_desayunadores 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se entusiasma Rivera con la instalación de AUDI en Puebla 
Avala el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez la instalación de la planta AUDI en el municipio de San José 

Chiapa, agregó que con esta nueva planta las condiciones económicas de los poblanos mejoraras tras la 
generación de nuevos empleos directos e indirectos. ―Me parece que es una excelente noticias, es una noticia que 
se merecía Puebla, gracias a la alternancia que ha habido en el estado, el municipio la propia alternancia política 
ha ofrecido mejores condiciones de confianza al sector empresarial, muchas administraciones lucharon por traer 
estas inversiones y no lo lograron‖, aseguró. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_entusiasma_rivera_con_la_instalacion_de_audi_en_puebla 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle y Eduardo Rivera presentan Fiestas Patrias 
El Gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado por el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y 
los titulares de las secretarías General de Gobierno, Seguridad, Educación Pública, Transporte, Administración y 
Contraloría, dio a conocer el programa cívico-cultural que se realizará del 8 al 16 de septiembre, con motivo de 

las Fiestas Patrias. Moreno Valle y el alcalde coincidieron en que estos serán unos festejos inolvidables e inéditos 
en cuanto a la oferta que se presenta para todos los poblanos, así como para visitantes nacionales y extranjeros. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29892:moreno-valle-y-eduardo-rivera-
presentan-fiestas-patrias&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Anuncia ayuntamiento noche libre para el 15 de septiembre 
Los restaurantes, bares y antros tendrán ―noche libre‖ el próximo 15 de septiembre por lo que el horario de cierre 
podrá rebasar el límite establecido por las autoridades, informó, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de 
Puebla. A pesar de esta determinación, el edil, advirtió que implementarán operativos a cargo de la Dirección de 

Normatividad y Regulación Comercial para vigilar los establecimientos y prevenir que realicen acciones fuera de la 
ley y abusos por parte de los empresarios y ciudadanos. (Dulce Gómez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/autoridades_presentan_programa_para_el_15_de_septiembre
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_entrega_tres_desayunadores
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_entusiasma_rivera_con_la_instalacion_de_audi_en_puebla
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29892:moreno-valle-y-eduardo-rivera-presentan-fiestas-patrias&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29892:moreno-valle-y-eduardo-rivera-presentan-fiestas-patrias&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-ayuntamiento-
noche-libre-para-el-15-de-septiembre&id=34533 
 
RETO DIARIO 

 ERP y SMDIF entregan tres desayunadores  
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó tres desayunadores a instituciones educativas con 
una inversión de más de 600 mil pesos, divididos entre el ayuntamiento y diferentes patrocinadores. El primer 
desayunador, se entregó en la Primaria Federal Matutina ―Raúl Isidro Burgo‖, ubicada en la colonia El Cristo; la 

matrícula de esta escuela es de 108 alumnos, de los cuales, el 33 por ciento presenta sobrepeso y el 10 por 

ciento bajo peso. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-y-SMDIF-entregan-
tres-desayunadores-este-dia&id=34531 

 

 
 

NG PUEBLA  

 Rivera confirma 'noche libre' el 15 de septiembre  

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla confirmó que habrá noche libre el 15 de septiembre hasta 
la madrugada del 16, por lo que los negocios tendrán la autorización para vender bebidas alcohólicas. En 
entrevista, el edil manifestó que a pesar de esta determinación válida para restaurantes, bares y antros, se 
realizarán operativos del alcoholímetro, coordinados entre la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 
y la dirección de Normatividad y Regulación Comercial. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica#.UEdAGbIf78Q 
 

NG PUEBLA  

 Mejor economía y más empleo con AUDI: Rivera  
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla aseguró que la instalación de la planta de autos Audi en el 
estado permitirá que la economía crezca por brindar más empleos para los poblanos, por lo que se mostró 
satisfecho con este logro. En este sentido, señaló que habrá una gran oportunidad para muchos ciudadanos, al 

afirmar que en la capital existe un gran talento gracias a las 58 universidades que brindan una educación de 
calidad y que forman personas con grandes capacidades. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UEdAGbIf78Q 
 

NG PUEBLA  

 Comuna presenta actividades en el Zócalo para fiestas patrias 

El Ayuntamiento de Puebla presentó las actividades que se llevarán a cabo el 15 de septiembre, conmemorativas 
al día de Independencia en el zócalo de la ciudad, las cuales son resultado de un esfuerzo que busca preservar las 
tradiciones no sólo del estado sino de todo el país. En este sentido, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, 
manifestó que su gobierno ha buscado impulsar y rescatar las costumbres para el agrado de los poblanos y los 
turistas nacionales e internacionales que pasen las fiestas patrias en la capital. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38184comuna-presenta-actividades-#.UEc-l7If78 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Controla protección Civil fuga de gas en San Felipe 

Sin mayores complicaciones, personal de Protección Civil del Municipio y técnicos de la empresa MaxiGas lograron 
controlar una fuga de gas que se registró en el bulevar San Felipe a la altura del número 94. De acuerdo con el 
reporte a los servicios de emergencia, fue cerca de las 09:20 de la mañana, cuando recibieron el reporte de una 
fuga de gas en ese punto de la ciudad, por lo que acudieron a este para conocer de la situación. Al llegar a la 
mencionada dirección, elementos de protección civil se percataron que la fuga de gas se originó por el 
rompimiento de una tubería de la citada empresa gasera. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682843.htm 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-ayuntamiento-noche-libre-para-el-15-de-septiembre&id=34533
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-ayuntamiento-noche-libre-para-el-15-de-septiembre&id=34533
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-y-SMDIF-entregan-tres-desayunadores-este-dia&id=34531
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-y-SMDIF-entregan-tres-desayunadores-este-dia&id=34531
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UEdAGbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UEdAGbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38184comuna-presenta-actividades-#.UEc-l7If78
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682843.htm
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E-CONSULTA 

 Investiga Ssptm ilícitos cometidos por policías municipales 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, confirmó que se inició una 
investigación para determinar si elementos de la corporación fueron responsables de golpear y robar a un 

particular el pasado 18 de agosto. En entrevista, el funcionario señaló que luego de las denuncias registradas en 
los medios de comunicación, se buscará la coordinación con la persona afectada y se indagará por diferentes vías 

si se cometieron los incidentes reportados en la averiguación previa 5252/2012/OTE de la Procuraduría General 
de Justicia (PGJ). (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/investiga-ssptm-ilicitos-
cometidos-por-policias-municipales 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 DIF municipal entrega el desayunador número 38 
Este día, el Sistema Municipal DIF entregó tres desayunadores en las primarias Juan Crisóstomo Bonilla y Raúl 
Isidro Burgo, así como en el jardín de niños  Ignacio Zaragoza, de las colonias Santa Lucía Villa Altamirano, El 
Cristo y Fraternidad Antorchista, respectivamente. Tras inaugurar los desayunadores 36, 37 y 38 de un total de 
51 en el municipio, la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortíz de Rivera, resaltó la 

inversión de 150 mil pesos que hizo  la Universidad Iberoamericana para entrega el segundo desayunador. 
Durante la entrega del desayunador en la colonia Santa Lucía Villa Altamirano, Ortíz de Rivera dio a conocer que 
en la primaria federal "Juan Crisóstomo Bonilla", (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-municipal-entrega-el--
desayunador-numero-38-&id=45395 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ley de Ingresos 2013 del Ayuntamiento de Puebla será de 4 mmdp: FG 

La Presidenta de la  Comisión de Hacienda del Cabildo poblano, Irma Adela Fuentes Guevara, confirmó que para 
el próximo año, se pretende incrementar por lo menos 4 por ciento el Presupuesto 2013, debido a la inflación que 
se tiene contemplada a finales de este año, con ello se logrará casi los 4 mil millones de pesos de presupuesto. 
De acuerdo con la regidora la comuna poblana, prevé incrementar por lo menos 148 millones de pesos su 

Presupuesto de Egresos y la Ley de Ingresos 2013. Fuentes Guevara señaló que han emitido ya la instrucción a 
cada una de las dependencias de la actual administración para empezar a elaborar la Ley de Ingresos y 
Presupuesto de Egresos 2013, con la intención de que se conforme lo antes posible. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Ingresos-2013-del-
Ayuntamiento-de-Puebla-sera-de-4-mmdp:-FG&id=45387 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Institutos promueven concurso 'Historieta'  
La Coordinación General de Transparencia (CGT), en conjunto con el Instituto Municipal de la Juventud (IMJ) y el 
Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMAC), presentaron la convocatoria del concurso ―Historieta‖ que 

tiene como propósito concientizar a la juventud sobre la necesidad de proteger sus datos personales dentro de las 

redes sociales. En este sentido, informaron que luego de la impartición del curso de transparencia en 15 escuelas 
se realizó una encuesta con la que se detectó que el 70 por ciento de los alumnos utilizan el Facebook, lo que los 
deja más vulnerables a ser víctimas de algún delito. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38202institutos-promueven-concurso-historieta#.UEc_2rIf78Q 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/investiga-ssptm-ilicitos-cometidos-por-policias-municipales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/investiga-ssptm-ilicitos-cometidos-por-policias-municipales
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-municipal-entrega-el--desayunador-numero-38-&id=45395
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-municipal-entrega-el--desayunador-numero-38-&id=45395
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Ingresos-2013-del-Ayuntamiento-de-Puebla-sera-de-4-mmdp:-FG&id=45387
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Ingresos-2013-del-Ayuntamiento-de-Puebla-sera-de-4-mmdp:-FG&id=45387
http://www.ngpuebla.com/puebla/38202institutos-promueven-concurso-historieta%23.UEc_2rIf78Q
http://www.contraparteinformativa.com/
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NG PUEBLA  

 SMDIF dignifica tres desayunadores a escuelas  
El Ayuntamiento de Puebla, a través del Sistema Municipal DIF, entregó la dignificación de tres desayunadores, al 
mismo número de escuelas, con una inversión total de más de 300 mil pesos ejercidos por la Comuna más 338 
mil de diversos patrocinadores.La primera institución fue la primaria federal matutina ―Raúl Isidro Burgo‖ en la 
colonia el Cristo que cuenta con 108 alumnos de los cuales el 33 por ciento presenta sobre peso y el 10 por ciento 
tiene bajo peso; uno más en la primaria federal ―Juan Crisóstomo Bonilla‖ en la Colonia Santa Lucia Villa 
Altamirano que tiene 648 estudiantes de los cuales el 29 por ciento presenta sobre peso y el 10 por ciento bajo 

peso. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38194smdif-dignifica-tres-desayunadores-escuelas#.UEc_k7If78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Entregan recursos a municipios para obras públicas 
Cerca de 85 millones de pesos fueron entregados para obras públicas en seis municipios del interior del estado, 
esto en el marco de la Primera Sesión Ordinaria del Ejercicio Fiscal 2012 de la Asamblea de Funcionarios 
Hacendarios del estado. De manos del secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente se le entregaron a Tepexi 

de Rodriguez 4 millones de pesos, 27 a Tehuacan, 12 a Zacatlán, para Zacapoaxtla fueron 10, para Tecamachalco 

7 millones de pesos y para San Pedro Cholula fueron 12. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682874.htm 
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Afectan lluvias al EcoParque Metropolitano 
A cuatro meses de su inauguración, el EcoParque Metropolitano luce deteriorado en algunas partes por las 

corrientes de agua y su construcción total aún no ha sido concluida. Las inundaciones son visibles dentro de un 
corredor de piedra donde se encuentran las estructuras oxidadas de lo que simula un domo, que no ha sido 
terminado y un mirador a raíz de piso también las sufre porque no hay una salida para el agua. Sólo unas bandas 
amarrillas de precaución restringen el acceso al camino por donde pasaron los invitados a la inauguración del 
parque, el pasado 4 de mayo, donde se ve que el agua de la lluvia ha encontrado su cauce natural, socavando la 
tierra en donde se instalaron pequeñas fuentes interconectadas. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682907.htm 
 

 
 
CAMBIO  

 Al gobernador se le necesita para el 2013: Maldonado 
El dirigente municipal del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvanera, reconoció que necesitan 

del gobernador Rafael Moreno Valle para encarar el proceso electoral del próximo año, pero en caso de que 
continúen las polarizaciones, es necesario encontrar acuerdos favorables a través de la comisión tripartita que 
instaló el CEN para solucionar la renovación de la dirigencia estatal. En entrevista con CAMBIO, expuso a través 
de esta comisión se debe llegar a un acuerdo favorable entre los dos bloques panistas en disputa, para poder 
llegar sin problemas a la elección, y en caso de que se tenga un resultado favorable, comenzar a negociar para el 

proceso interno de cara a la elección del próximo año. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-al-gobernador-se-le-necesita-

para-el-2013-maldonado.htm 
 

 
 
MILENIO  

http://www.ngpuebla.com/puebla/38194smdif-dignifica-tres-desayunadores-escuelas%23.UEc_k7If78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682874.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682907.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-al-gobernador-se-le-necesita-para-el-2013-maldonado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-al-gobernador-se-le-necesita-para-el-2013-maldonado.htm
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 Necesario que los presidentes municipales eficienten la recaudación: Lauro Sánchez 
El diputado Lauro Sánchez, exhortó a los presidentes municipales a que hagan su mejor esfuerzo para generar 
mayores recursos a través de la recaudación municipal y con ello regresar en servicios eficientes y de calidad los 
impuestos que pagan los ciudadanos. Lo anterior lo afirmó al asistir a la Primera Sesión Ordinaria del Ejercicio 
Fiscal 2012 de la Asamblea de Funcionarios Hacendarios del Estado de Puebla en donde también estuvieron 

presentes, el Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política Edgar Salomón Escorza, los diputados, 
Edgar Antonio Vázquez Hernández, Elias Abaid Kuri así como Enrique Nacer Hernández. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a2cec10  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno entrega 85 mdp a municipios para obra pública 
El gobierno del Estado entregó recursos por 85 millones de pesos a municipios para la ejecución de obra pública. 
Hasta el momento se han otorgado apoyos por 8 mil 314 millones de pesos en participaciones a los 
ayuntamientos poblanos. Exhortó a los alcaldes a eficientar la aplicación de recursos en beneficio de los poblanos. 

En el marco de la Primera Sesión Ordinaria del Ejercicio Fiscal 2012 de la Asamblea de Funcionarios Hacendarios 
el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, señaló que en esta administración está mejorando sus 
procesos para acelerar la entrega de las participaciones federales. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_entrega_85_mdp_a_municipios_para_obra_publica 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Arranca RMV construcción de Libramiento Serdán 
El gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de salida a la construcción del Libramiento Serdán, el cual 
tendrá una inversión de 74.1 millones de pesos. De acuerdo al proyecto de obra, será concluida el 30 de abril de 
2013 y con esta cerrarán el circuito vial entre los municipios de Tlachichuca, El Seco y Cuacnopalan. En gira de 
trabajo por el municipio, el mandatario destacó que la edificación de la nueva vialidad reducirá el tiempo de 
transporte de materiales, pues esta zona del estado tiene un alto índice de transporte de carga comercial. (Miguel 
Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/arranca-rmv-construccion-de-libramiento-serdan 
 

IMAGEN POBLANA 

 Reciben municipios 936 millones en participaciones 

El gobierno del estado entregó este martes 936 millones de pesos en participaciones y aportaciones federales a 
los 217 municipios del estado. El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, informó ante los alcaldes de la 
entidad que el estado ha repartido 8,314 millones de pesos a municipios, desde enero a la fecha. Moya Clemente 
recomendó  a los alcaldes responsabilidad en la asignación del gasto y en su aplicación. Destacó que con otros 

municipios el gobierno ha trabajado en esquemas de coordinación de inversiones. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/reciben-municipios-936-millones-en-participaciones 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sin morenovallistas, comienza cabildeo para elegir candidato a la alcaldía 
Por segunda ocasión, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina, se reunió con dos 

aspirantes a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla para buscar un acuerdo en el proyecto que se 
deberá impulsar para el 2013. Al igual que con Miryan Arabian y Franco Rodríguez, la mañana de este día se 

reunió con Pablo Montiel Solana y Miguel Mantilla, quien también busca la candidatura y aseguró que este tipo de 
acercamientos es con la intensión de conocer las inquietudes de cada uno de los panistas que pretenden pelear en 
el próximo proceso electoral. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-morenovallistas,-comienza-
cabildeo-para-elegir-candidato-a-la-alcaldia&id=45390 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a2cec10
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_entrega_85_mdp_a_municipios_para_obra_publica
http://www.imagenpoblana.com/2012/arranca-rmv-construccion-de-libramiento-serdan
http://www.imagenpoblana.com/2012/reciben-municipios-936-millones-en-participaciones
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-morenovallistas,-comienza-cabildeo-para-elegir-candidato-a-la-alcaldia&id=45390
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-morenovallistas,-comienza-cabildeo-para-elegir-candidato-a-la-alcaldia&id=45390
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Más de 3,000 uniformados „vigilarán‟ noche mexicana en Puebla 
De manera conjunta se anunció una serie de entrega de obras en el marco de las festividades patrias, así como la 
logística para las actividades culturales que se llevará a cabo en el Zócalo de la ciudad y Los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe. Un total de 16 rutas del transporte público participarán para trasladar a partir de las 3:00 horas de la 
tarde a poblanos en la zona histórica en donde el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas pretende festejar por 
primera vez la noche mexicana, indicó el secretario de Transportes, Bernardo Huerta. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-3,000-uniformados-

%91vigilaran%92-noche-mexicana-en-Puebla&id=45388 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Reciben ediles participaciones por 936.8 mdp  
El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, destacó la importancia de impulsar el sistema de coordinación 

hacendaria entre el gobierno federal, estatal y municipal para dar mayor transparencia a la recaudación, 
asignación y ejercicio del gasto público, al instar la Primera sesión Ordinaria de la Asamblea de Funcionarios 
Hacendarios, de conformidad a la Ley de Coordinación Hacendaria del Estado de Puebla y sus Municipios, en su 
carácter de presidente ejecutivo. Agregó que, con la Coordinación Hacendaria, el Gobierno del Estado busca que 
el  municipio sea la base del desarrollo económico y social de Puebla. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38220reciben-ediles-participaciones-por-9368-mdp#.UEdAmLIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Confirma Ardelio uso de Detectores Moleculares  
Pese a la controversia nacional que se ha generado en torno al uso de los Detectores Moleculares en las fuerzas 
de seguridad pública; Ardelio Vargas Fosado, confirmó que estos aparatos comenzarán a ser utilizados en el 
estado durante los operativos especiales que se han dispuesto para los próximos festejos patrios. En entrevista, el 
secretario de Seguridad Pública en el estado aseveró que la incorporación de las nuevas tecnologías a los equipos 
policiacos es fundamental para garantizar la seguridad de los ciudadanos por lo que pidió hacer caso omiso a la 
serie de descalificaciones de estos aparatos que, dijo, se trata de problemas de desprestigio entre las empresas 

productoras. (Jorge Luis Hernández) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38187confirma-ardelio-uso-de-detectores-moleculares#.UEc_L7If78Q 

 
NG PUEBLA  

 ST ofrecerá transporte gratuito en un tramo de festejos 
La Secretaría de Transportes (ST) dispondrá 70 autobuses con una capacidad de 37 pasajeros por viaje que 
ofrecerán transporte gratuito a los poblanos para trasladarse del estacionamiento del Estadio Cuauhtémoc a la 

zona de Los Fuertes, durante los próximos festejos patrios. Así lo reveló su titular, Bernardo Huerta Couttolenc, 
quien detalló que el servicio será continúo a partir de las 15:00 del próximo 15 de septiembre hasta las 03:00 de 
la mañana del día siguiente además de que se permitirá, en este mismo horario, la circulación de 16 rutas del 
transporte público. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UEc-y7If78S 

 
NG PUEBLA  

 En las Fiestas Patrias, Puebla tendrá oferta diversa 

El gobernador, Rafael Moreno Valle, en conjunto con autoridades capitalinas, dio a conocer la agenda cultural y 
artística de los festejos patrios que incluye, entre otras cosas, la participación de más de 150 artistas, la 

inauguración del Museo del Fuerte de Guadalupe así como un Desfile Cívico – Militar que no se llevaba a cabo 
desde hace más de 12 años. En su discurso, el mandatario poblano, aseguró que los poblanos podrán ser testigos 
de un evento sin precedentes el próximo 15 de septiembre, colocando al estado como la segunda plaza más 
importante tan sólo después del Distrito Federal en esta celebración nacional. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38181en-las-fiestas-patrias-puebla-tendr%C3%A1-oferta-diversa#.UEc-

YrIf78Q 
 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-3,000-uniformados-%91vigilaran%92-noche-mexicana-en-Puebla&id=45388
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-3,000-uniformados-%91vigilaran%92-noche-mexicana-en-Puebla&id=45388
http://www.ngpuebla.com/puebla/38220reciben-ediles-participaciones-por-9368-mdp%23.UEdAmLIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38187confirma-ardelio-uso-de-detectores-moleculares%23.UEc_L7If78Q
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UEc-y7If78S
http://www.ngpuebla.com/puebla/38181en-las-fiestas-patrias-puebla-tendr%C3%A1-oferta-diversa%23.UEc-YrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38181en-las-fiestas-patrias-puebla-tendr%C3%A1-oferta-diversa%23.UEc-YrIf78Q
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La corriente turística creció un  15 % en Puebla  esto por obras detonantes en la Zona de los Fuertes 

confirmo el gobernador del estado Rafael Moreno Valle  al anunciar  los festejos patrios. 
 Eduardo rivera reitero la invitación para que el gobernador presida la ceremonia de el grito de 

independencia en palacio municipal tal como se ha confirmado. 
 Después del grito habrá espectáculo de fuegos artificiales en los fuertes se crearan 2 zonas cero de 

seguridad, una en el zócalo y otra en los fuertes. 
 Seguidores de López Obrador atacaron al  encuestó logo Roy Campos durante una conferencia en le 

congreso del estado ayer una lluvia de criticas 
 El DIF municipal entrega 3 desayunadores en la capital poblana  en  el cristo y en Villa Altamirano. 

 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Presenta el gobierno del estado y municipal la agenda de eventos conmemorativos al 16 de septiembre, 
ahorita le decimos como va a ser, como va a estar, y al anunciar estas actividades Eduardo Rivera destacó 
que se trata de un festejo de unidad y tradición sin precedentes.  

 Cerca de 2 mil elementos de seguridad para los operativos anuncia justamente Ardelio Vargas y habrá 
transporte gratuito del estadio Cuauhtémoc a Los Fuertes.  

 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Esta mañana esta programado el cierre de la avenida reforma desde la 11 norte sur hasta el zócalo del 

centro histórico a partir de la 6:30 de la mañana de este día  por que esta programado el ensayo del 
desfile cívico militar del 15 de septiembre. 

 El gobernador del estado Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera presentaron las actividades a 
realizarse los días 15 y 16 de septiembre tanto en le zócalo como en los fuertes. 

 Puebla es una de las mas caras por segundo año la zona metropolitana mas costosa de México el 
presidente Felipe Calderón dio a conocer  en su ultimo informe de gobierno que el estado uno de los que 
tiene inflación mas alta. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Una intensa lluvia cayó ayer en horas de la tarde-noche sobre la Angelópolis, de manera particular al 
norte y al oriente de la ciudad en la zona del mercado Hidalgo, en el área de la CAPU, el granizo y el lodo 
invadieron varios comercios, vehículos se quedaron varados, en la 10 poniente y 9 norte parte de una lona 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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de un espectacular se desprendió y se incendia al caer sobre cables de alta tensión, es el peligro de los 
espectaculares. En la prolongación Reforma y la calle Hidalgo el viento derriba un poste de alumbrado 
público. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Promoverá el PAN Acción de Inconstitucionalidad contra reforma electoral 
Juan Carlos Espina Von Roehrich, diputado local del PAN, reveló que la dirigencia nacional del PAN promoverá una 
Acción de Inconstitucionalidad en contra de la reforma aprobada este lunes en el Congreso del Estado para 
aplazar el inicio del proceso electoral local hasta marzo de 2013. En entrevista, uno de los dos diputados que votó 
en contra de la iniciativa propuesta por el también diputado panista, Antonio Vázquez Hernández, afirmó que la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación podría echar abajo la reforma porque a la LVIII Legislatura local se le 

"olvidó" reformar la Constitución del Estado. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682985.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Puebla, sede de la nueva planta de AUDI 
La empresa alemana Audi determinó instalar su nueva planta en el estado de Puebla, en el municipio de San José 

Chiapa, confirmó la compañía. Será mañana en la Presidencia de la República cuando el anuncio se haga oficial, 
con los detalles de la inversión y de los empleos que va a general la división de autos de lujo de la automotriz 
alemana Volkswagen. En un comunicado dio a conocer que tendrá una producción anual de unas 150 mil 

unidades, de la próxima generación del todoterreno Q5 a partir de 2016. Las obras de construcción de la planta 
darán inicio a mediados de 2013, una vez que se hayan firmado los acuerdos correspondientes. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682815.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Niega Urzúa ser diputado "chapulín" 
En menos de una semana, Ricardo Urzúa Rivera pasó de su curul en San Lázaro a otra en el Congreso del Estado, 
debido a que se reincorporó este lunes a sus actividades como diputado local. Pese a que en la Cámara de 
Diputados federal no presentó ninguna iniciativa a título personal negó que regrese al Congreso Local por su dieta 
legislativa y también negó ser un diputado "chapulín" .Ante la evidencia en la Cámara de Diputados federal en el 

sentido de que durante la LXI Legislatura no presentó alguna iniciativa como proponente, Urzúa Rivera afirmó que 
como integrante de la Comisión de Comunicaciones y Transportes dejó sentadas las bases de una nueva 

legislación sobre aeronáutica, las cuales confió que se vean reflejadas en la legislatura entrante. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682908.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reabren el túnel de la Gran Pirámide 
El sitio arqueológico ubicado en este municipio reabrió el túnel de la Gran Pirámide al público en general después 
de haber permanecido por tres años inhabilitado, esto debido a los problemas de filtración que sufrió el 
basamento por la ruptura de los tubos de drenaje que bajan del lado norte de la pirámide, informó el antropólogo 
y administrador del sitio, Martín Cruz Sánchez. Dijo que el drenaje de los baños de El Cerrito de los Remedios fue 
creado desde los años 70 y con el paso del tiempo los tubos de concreto comenzaron a deteriorarse, los cuales 
sufrieron fisuras y rupturas por lo que comenzaron a filtrarse las aguas negras en el techo y muros del gran túnel, 

provocando al interior pequeños desprendimientos. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682856.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Información de encuestas debe ser pública: Roy Campos 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682985.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682815.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682908.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2682856.htm
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El presidente de Consulta Mitofsky, Roy Campos, consideró que se tiene que pugnar porque la información 
emanada de las encuestas sea pública, pues de lo contrario se cae en la restricción, la confidencialidad y en un 
atentado contra la libertad de prensa y expresión. Durante una conferencia dictada en el Congreso local -la cual 
fue irrumpida varias veces por un grupo de inconformes que le reclamaron fraude en sus encuestas-, dijo que a 
nivel nacional existe una regulación del Instituto Federal Electoral (IFE) para los encuestadores, pues se les piden 

archivos, cuestionarios, códigos de ética y se hace revisión de personal para que las empresas dedicadas al ramo 
puedan funcionar. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Celebran empresarios poblanos llegada de Audi a Puebla 
El sector empresarial de Puebla celebró la llegada de Audi a nuestro estado y reconoció la labor que hizo el 
gobierno del estado para lograr esa inversión que es,  hasta hoy la más importante del sexenio Morenovallista y 
de las últimas tres décadas. La inversión que se estima para esta planta de autos de lujo es de cerca de 2 mil 

millones de dólares e iniciará su producción en el año 2016 en un área de 400 hectáreas más otras 60 hectáreas 
para proveedoras y una escuela de capacitación. Al respecto, el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, 
calificó de extraordinaria la noticia ya que traerá beneficios económicos para toda la sociedad y confió que a la par 
de esa importante inversión, se genere infraestructura en su periferia para garantizar la instalación de otras 
empresas. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Anunciarán en Los Pinos inversión de Audi para Puebla : RMV 

El gobernador estatal, Rafael Moreno Valle Rosas se congratuló por la decisión de la empresa  Audi de instalarse 
en Puebla, el anuncio oficial se realizará este miércoles en Los Pinos con la presencia del presidente Felipe 
Calderón Hinojosa y directivos de la empresa  darán los pormenores de dicho proyecto. Mediante su cuenta 
twitter, el ejecutivo estatal agradeció a la empresa Audi …el haber decidido por Puebla ?.. (Redacción) (sic) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Comienza Sntss a moverse rumbo a elección de líder nacional 
Los empleados sindicalizados del IMSS ya comienzan a moverse políticamente a nivel local rumbo a la elección de 

dirigente nacional. Uno de estos grupos es el de la Unidad Médico-Familiar 55 ubicada en Amalucan, liderado por 
el médico Javier Torres Zenteno. En una conferencia de prensa, él y un grupo de empleados de esta clínica se 
pronunciaron en apoyo del candidato Manuel Vallejo Barragán, que es el predilecto de Valdemar Reyes Fragoso. 
Ellos son parte de un grupo político que trabajará para que de ahí salga un delegado al Congreso nacional de 

octubre y tengan voz y voto en la renovación federal. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 “Es el Congreso oficina de trámite del Ejecutivo” 
Ante la aprobación de la reforma de la Ley Electoral, el pasado lunes, que permite el cambio de fecha de los 
comicios locales del 2013, acción realizada de forma acelerada por los diputados poblanos, el director general del 
Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI) de Puebla, Germán Molina Carrillo, aseguró que la vía fast track utilizada por 
el Poder Legislativo, muestra que ese poder del Estado, más que abrirse a la discusión pública y al debate de los 
asuntos que interesan a Puebla, tiene un trato preferencial y una política de aprobar todo lo que venga del 

Ejecutivo. Lo anterior, agregó el especialista en temas legales, es una mala señal, para un proceso electoral tan 

importante como el que tendrá la entidad poblana en el 2013. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99960 

 
INTOLERANCIA  

 Presentará PAN recurso contra reforma comicial 
La decisión de aprobar al vapor una reforma electoral con un proceso legislativo anómalo generó reacciones 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99960
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nacionales. Gustavo Madero, dirigente nacional panista, presentará una acción de inconstitucionalidad en contra 
del parche electoral aprobado por el Congreso poblano de manera súbita. Los diputados locales, promotores y 
defensores de la iniciativa, hicieron mutis frente a la eventual ilegalidad del legislativo. Juan Carlos Espina von 
Roherich, reveló que el gobernador, Rafael Moreno Valle, ―está detrás‖ de la reforma. Mientras que especialistas 
en derecho electoral como Jorge Alcocer calificaron la reforma como un ―acto atrabiliaria y a contentillo‖ 

impulsado por el futurismo del gobernador, Moreno Valle, ocupando al Congreso a modo. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99963 

 
INTOLERANCIA  

 Jóvenes inconformes lanzan huevos a Roy Campos 

Jóvenes inconformes con el triunfo del priista Enrique Peña Nieto en las pasadas elecciones presidenciales, 
lanzaron huevos a Roy Campos, director de Consulta Mitofsky, de acuerdo con el portal e-consulta.com. El 
presidente de la casa encuestadora se presentó en el Congreso de Puebla para dar la Conferencia Magistral ―¿Es 
necesaria la Legislación sobre Encuestas?‖, por invitación del propio recinto legislativo local. Elementos de 
seguridad sacaron del patio central del Congreso a los jóvenes que protestaban, además, con pancartas y 
gritando consignas como: ¡Fuera Peña! ¡Fuera Peña!; ¡Mitofsky, encuesta, la patria cuánto cuesta! (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=9993 

 
INTOLERANCIA  

 Puebla tiene las condiciones para recibir a Audi 
Aunque hay retos que solventar en términos de la infraestructura, el Estado de Puebla tiene las condiciones 
necesarias para recibir la planta automotriz de Audi, así lo aseguró el vicerrector de Vinculación de la Universidad 

Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Eugenio Yarce Alfaro, quien afirmó que ante eso, las 
universidades, deben modificar sus planes de estudio en las carreras que tengan afinidad con el sector 
automotriz. Asimismo, dijo que recibir una marca de clase premier, requiere de mayores capacidades y 
competencias, desde el personal operativo, como académico, donde Puebla ya tiene avances, porque las 
diferentes casa de estudio, tienen ingenierías, con programas de estudios adaptados de manera exitosa a las 
necesidades de la planta Volkswagen, que está instalada en la entidad. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99922 

  
INTOLERANCIA  

 Se prostituyen los poderes públicos 
El presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana declaró que lo triste para 

Puebla  es que se prostituyeron los poderes públicos  con una reforma que es ilegal una vez que viola el artículo 
105 de la constitución federal y el tercero de la local. En conferencia de prensa vía telefónica cuestionó que en 

menos de cuatro horas se haya aprobado una reforma y en menos de 8 ya hubiera sido publicada lo que 
demuestra el albazo legislativo que hicieron la mayoría de los diputados en el Congreso del Estado. Reconoció que 
se están utilizando los poderes públicos para dejarlo fuera de la presidencia del partido y se utilizan medios 
ilegales para hacerlo con una manipulación del órgano legislativo. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99921 

 
INTOLERANCIA  

 Panistas reales cierran filas 
Los panistas Miguel Ángel Mantilla, Pablo Montiel Solana y Juan Carlos  Espina demandaron apegarse al  estado 
de derecho y advirtieron que la reforma aprobada por el Congreso del Estado es ilegal y en la controversia 

constitucional que anunció Gustavo Madero se ganará y quedará exhibido el órgano legislativo. Al reunirse esta 
mañana en el Hotel Camino Real, Miguel Mantilla advirtió que es un retroceso la manera en que se dio la 
modificación ya que  no se respetaron las formas. Juan Carlos Espina declaró que había advertido de la ilegalidad 

ya que no puede modificarse la ley tres meses antes de la elección y la controversia que se presentará va a 
exhibir las deficiencias del Congreso. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99918 

 

 
 
CAMBIO  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99963
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=9993
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99922
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99921
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99918
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 Puebla se queda con la planta Audi 
La larga travesía que emprendió el gobierno estatal para atraer la planta de Audi a Puebla tuvo un final feliz. El 
secreto proceso de negociaciones inició cuando Rafael Moreno Valle viajó a Alemania en septiembre del año 
pasado con el pretexto de atraer inversiones, pero como lo adelantó CAMBIO, el objetivo real era sondear con el 
presidente del Consejo Directivo del Consorcio Volkswagen, Martin Winterkorn, la posibilidad de atraer a la 

entidad la producción del segmento de lujo de la marca. Desde ese entonces, Pablo Rodríguez Regordosa, 
secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, condujo las negociaciones ultrasecretas para 
ofrecer un terreno atractivo, obras de infraestructura, incentivos fiscales y estabilidad laboral, requerimientos del 
consorcio alemán para instalar la planta. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/050912-om-especial-puebla-se-queda-con-la-planta-

audi.htm 

 
CAMBIO  

 PAN interpondrá recurso de inconstitucionalidad 
El presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz, anunció que interpondrá un 
recurso de inconstitucionalidad en contra de la ―Ley AntiYunque‖ que se aprobó el lunes pasado en el Congreso de 
Puebla. A través de su cuenta de Twitter, el dirigente panista manifestó su inconformidad hacia la decisión de los 
diputados poblanos de aplazar el inicio del proceso electoral hasta febrero y no arrancarlo en noviembre, como 
estaba previsto. ―Como presidente del CEN presentaré recurso de inconstitucionalidad a la reforma electoral del 
Congreso de Puebla‖, informó el dirigente del blanquiazul en la red social ayer por la mañana. (Osvaldo Macuil 

Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-pan-interpondr-recurso-de-
inconstitucionalidad.htm 

 
CAMBIO  

 Problemas internos pueden afectar al PAN en el 2013 
Francisco Rodríguez Álvarez lamentó los problemas internos que se viven en el Partido Acción Nacional, pues esto 

crea una imagen negativa en los ciudadanos que puede provocar que voten por otro partido político en las 
próximas elecciones. En entrevista, el presidente del CCE y aspirante a la alcaldía de la Angelópolis por el 
blanquiazul, consideró que los problemas internos en el partido, generados por la conclusión del periodo en la 
dirigencia estatal de Juan Carlos Mondragón, son bien vistos en otros partidos de cara al inicio del proceso 
electoral del próximo año. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-problemas-internos-pueden-
afectar-al-pan-en-el-2013.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Gustavo Madero presentará acción de inconstitucionalidad vs. reforma electoral 

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Gustavo Madero Muñoz, confirmó que interpondrá una 
acción de inconstitucionalidad contra la reforma electoral que aprobó el Congreso del estado para retrasar el 
arranque de la próxima elección de noviembre de este año a febrero próximo, debido a que vulnera la Carta 
Magna del país y el estado. Mientras el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, acusó que la 
iniciativa fue impulsada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con la única intención de impedir que 
continúe al frente de Acción Nacional. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gustavo-madero-presentara-accion-de-
inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral_id_13078.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 RMV hizo que el Congreso violara la Constitución, aseguró Espina 

Por un conflicto con la dirigencia estatal del PAN, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, vulneró al Congreso 
local e hizo que los diputados que aprobaron la reformas al Código de Procedimientos e Instituciones Electorales 
del estado, para posponer el inicio del proceso comicial, violaran la Constitución federal y estatal, aseguró el 
diputado local panista, Juan Carlos Espina von Roehrich. El representante popular fue entrevistado ayer por la 
periodista Carmen Aristegui en el noticiario radiofónico Noticias MVS, que se transmite de lunes a viernes por el 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/050912-om-especial-puebla-se-queda-con-la-planta-audi.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/050912-om-especial-puebla-se-queda-con-la-planta-audi.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-pan-interpondr-recurso-de-inconstitucionalidad.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-pan-interpondr-recurso-de-inconstitucionalidad.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-problemas-internos-pueden-afectar-al-pan-en-el-2013.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/050912-om-politica-problemas-internos-pueden-afectar-al-pan-en-el-2013.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gustavo-madero-presentara-accion-de-inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral_id_13078.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gustavo-madero-presentara-accion-de-inconstitucionalidad-vs-reforma-electoral_id_13078.html
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11.70 de Frecuencia Modulada en la ciudad de Puebla. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-hizo-que-el-congreso-violara-la-constitucion-aseguro-
espina_id_13075.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Debe PGR promover acción de inconstitucionalidad vs reformas al código: Alcocer 
La Procuraduría General de la República (PGR) debe promover una acción de inconstitucionalidad en contra de las 
reformas que el Congreso local hizo apresuradamente el lunes pasado al Código de Procedimientos e Instituciones 
Electorales del estado de Puebla, advirtió Jorge Alcocer Villanueva, uno de los expertos en materia comicial más 

prestigiados del país. El especialista calificó las enmiendas que pospusieron el inicio del proceso electoral estatal 

de octubre próximo a febrero de 2013 como ―una tropelía‖ y una ―maniobra ridícula y atrabiliaria‖ del gobernador 
Rafael Moreno Valle. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/debe-pgr-promover-accion-de-inconstitucionalidad-vs-
reformas-al-codigo-alcocer_id_13074.html  

 

 
 

MILENIO  

 Detienen a banda de secuestradores involucrados en homicidio de Di Nardo 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informa que la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto 
(DGADAI), solicitó y obtuvo de la autoridad judicial una orden de arraigo en contra de cinco presuntos 
secuestradores -tres originarios del estado de Veracruz, uno del Distrito Federal y uno de Puebla-, quienes están 

relacionados con el plagio y muerte de un ciudadano italiano en los límites entre Puebla y Veracruz. Con base en 
información recabada a través de labores de inteligencia, campo y gabinete, el 28 de agosto se montó un 
operativo en el crucero de San Luis Atexcac, ubicado en la carretera federal Puebla–Xalapa. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a3e852a  
 
MILENIO  

 Gana Puebla instalación de planta Audi  
La armadora de autos de lujo y deportivos Audi instalará su planta de México en la comunidad de San José 
Chiapa, a unos 80 kilómetros de la ciudad de Puebla, proyecto que comenzaría a desarrollarse a partir del 

próximo año con una inversión de 800 millones de euros. Se estima que el anuncio será dado a conocer de 
manera oficial en breve por el presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa; el gobernador del estado de 
Puebla, Rafael Moreno Valle; y directivos de la firma alemanda que forma parte del consorcio Volkswagen, en la 
sede de la Presidencia de México. (Veróni9ca López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/500684cb88288f9a55c971e20ed5a2c4      
 
MILENIO  

 Agradece gobernador poblano la llegada de la planta Audi 
A través de su cuenta Twitter @RafaGobernador, el mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas manifestó su 

agradecimiento a la empresa Audi el que haya decidido instalar su planta en el estado de Puebla. Adelantó que 
este miércoles ofrecerá los detalles sobre la nueva inversión en el estado en compañía del Presidente de la 
República, Felipe Calderón Hinojosa. "Gracias a #Audi el haber decidido por #Puebla. Mañana con el Presidente 
@FelipeCalderon daremos los detalles". Por otro lado, aunque rechazó cualquier noticia oficial sobre la instalación 
de una planta Audi, José Filogonio Vargas Vargas, presidente municipal de San José Chiapa. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/500684cb88288f9a55c971e20ed8d7ab   
 

MILENIO  

 Auguran expertos académicos que la llegada de Audi colocará la economía poblana como una 
de las mejores del país 

El investigador de la BUAP, Huberto Juárez, aseguró que la llegada de Audi a Puebla es una victoria de los 
trabajadores de la entidad por su calidad de mano de obra. Resaltó que más allá de la infraestructura de la 
entidad, la base de trabajadores de la industria automotriz de Alemania no permitiría que la planta de Audi 
operara en un lugar donde no existan condiciones laborales adecuadas. Por otro lado, el coordinador de la 
maestría en Ingeniería Automotriz del Tecnológico de Monterrey campus Puebla, Said Robles aseguró que la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-hizo-que-el-congreso-violara-la-constitucion-aseguro-espina_id_13075.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-hizo-que-el-congreso-violara-la-constitucion-aseguro-espina_id_13075.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/debe-pgr-promover-accion-de-inconstitucionalidad-vs-reformas-al-codigo-alcocer_id_13074.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/debe-pgr-promover-accion-de-inconstitucionalidad-vs-reformas-al-codigo-alcocer_id_13074.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a3e852a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/500684cb88288f9a55c971e20ed5a2c4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/500684cb88288f9a55c971e20ed8d7ab
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llegada de Audi a Puebla detonará la economía y el desarrollo tecnológico. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a33cfa4  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Cambiará San José Chiapa con llegada de Audi: académico ITESM 
El rostro del municipio de San José Chiapa que se ubica en la región de Lara Grajales cambiará con la llegada de 
la firma de autos de origen alemán Audi, aseguró el director del Departamento de Finanzas y Negocios del 

Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), José Oliver Ambía. Detalló que la 
comunidad rural sufrirá una transformación ya que llegarán fraccionamientos, escuelas, bancos y clínicas de 

salud. ―El crecimiento económico, poblacional y de inversiones para la zona de San José Chiapa es incalculable. 
Además, también zonas aledañas se verían modificadas porque habría un desarrollo importante. (Jaime 
Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2482 
 

E-CONSULTA 

 Riestra se postró ante Moreno Valle, sostiene Mondragón Quintana 
Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, sostuvo que Mario Riestra Piña, 
coordinador de los diputados locales del PAN, atendió los intereses políticos del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas y lamentó ―la prostitución de las instituciones‖ al avalar el lunes la reforma al Código Electoral de Puebla. 

Criticó que el Poder Legislativo haya sido utilizado para incidir en el proceso de renovación de la dirigencia estatal 

de Acción Nacional, al postergar el inicio del proceso electoral del mes de noviembre a febrero y, con ello, restar 
facultad al Comité Ejecutivo Nacional del PAN para ampliar por un año la permanencia de Mondragón Quintana en 
el Comité Directivo Estatal. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2480 
 

E-CONSULTA 

 Evaden legisladores preguntas sobre reforma electoral 
El secretario de la comisión de Gobernación del Congreso Local, Gerardo Mejía Ramírez, evitó hacer comentarios 
sobre las inconsistencias jurídicas que tiene la reforma electoral, aprobada el lunes en menos de cinco horas y 

argumentó que, ahora sí, requiere tiempo para un análisis. En tanto, el presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Político, Edgar Salomón Escorza, también evitó dar declaraciones y tras la Conferencia Magistral 
―¿Es necesaria la Legislación sobre Encuestas?‖ de Roy Campo, director de Consulta Mitofsky, evadió a los medios 
de comunicación y se retiró del Poder Legislativo. (Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2479 
 

E-CONSULTA 

 Incluye Peña Nieto a Paloma Guillén en equipo de transición 
La ex delegada del PRI en Puebla, Paloma Guillén Vicente, fue integrada en el primer equipo para la transición del 
gobierno federal que asumirá sus funciones el 1º de diciembre, encabezado por Enrique Peña Nieto. El presidente 
electo subrayó que éste equipo tendrá la tarea de contribuir al desarrollo de políticas públicas, estrategias y 

acciones para que la próxima administración cumpla los compromisos asumidos con la sociedad mexicana. 
Resaltó que el trabajo que desarrollará permitirá estar a la altura de los retos y desafíos, luego de terminado el 
proceso electoral, sin embargo, puntualizó que a su debido tiempo indicará las designaciones de quiénes serán 
responsables de las distintas áreas de la administración federal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2492 
 

E-CONSULTA 

 Espina von Roehrich acusa al gobernador de manipular a diputados 

El gobernador Rafael Moreno Valle operó para que los diputados aprobaran la reforma al Coipep, consideró el 
legislador panista, Juan Carlos Espina von Roehrich. Asimismo, señaló que el procedimiento seguido ayer por sus 
compañeros de bancada, sólo demuestra que el Congreso local no tiene autonomía y que se vulneró los 
procedimientos con los que se ingresan y aprueban proyectos. Espina von Roerich, quien se reunió con Pablo 
Montiel Solana y Miguel Mantilla de la Llave, calificó como viable el que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) 
anunciara el interponer una acción de inconstitucionalidad ante la SCJN. (e-consulta)  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a33cfa4
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2482
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2480
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2479
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2492
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/espina-von-roehrich-acusa-al-
gobernador-de-manipular-a-diputados 
 

E-CONSULTA 

 Lanzan jóvenes huevos a Roy Campos en el Congreso de Puebla 
Un grupo de ciudadanos inconformes con el resultado de la elección presidencial del primero de julio se presentó 
en el patio central del Congreso Local, para manifestar su inconformidad a Roy Campos, director de la empresa 

Consulta Mitofsky. Este día, a las 11:00 horas el Congreso de Puebla invitó a la Conferencia Magistral ―¿Es 
necesaria la Legislación sobre Encuestas?‖, la cual imparte en este momento Roy Campos, quien durante la 

campaña siempre ubicó en el primer lugar de las preferencias electorales al ahora presidente electo Enrique Peña 
Nieto. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/lanzan-jovenes-huevos-a-roy-
campos-en-el-congreso 
 

E-CONSULTA 

 Audi en Puebla, noticia más importante de los últimos 40 años: Upaep 

La llegada de Audi a la entidad es la noticia más importante de los últimos 40 años, consideró el profesor de la 
Facultad de Ingeniería Industrial y Automotriz de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), 
Jesús Juárez Peñuelas. ―La llegada de Audi a Puebla es la mejor noticia en los últimos 40 años. Hará una sinergia 
con su marca hermana, Volkswagen. Hará una sinergia porque los diseños de muchos componentes, también los 
utiliza Audi. La demanda de mano de obra se incrementará dependiendo de los volúmenes que tiene Audi‖, 
comentó. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/audi-en-puebla-noticia-

mas-importante-de-los-ultimos-40-anos-upaep 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla entrega tres desayunadores 
Con una inversión superior a los 662 mil pesos el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y el Sistema DIF 
Municipal encabezado por su titular, Liliana Ortiz de Rivera realizaron la entrega de tres desayunadores al sur de 
la ciudad en beneficio de estudiantes de tres escuelas. Se trató de la primaria federal matutina ―Raúl Isidro 
Burgo‖ en la colonia el Cristo que cuenta con 108 alumnos de los cuales el 33 por ciento presenta sobre peso y el 

10 por ciento tiene bajo peso; la primaria federal ―Juan Crisóstomo Bonilla‖ en la Colonia Santa Lucia Villa 
Altamirano con una población de 648 estudiantes de los cuales el 29 por ciento presenta sobre peso y el 10 por 

ciento bajo peso. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_entrega_tres_desayunadores 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En San José Chiapa pobladores comienzan a prever cambios 
El 4 de septiembre de 2012 será una fecha historia para San José Chiapa, este día sus 8 mil habitantes recibieron 
con gusto la noticia de que la empresa alemana fabricante de autos de lujo AUDI -parte de grupo Volkswagen- 
sentenció la construcción de una nueva planta armadora en esta población. San José Chiapa se localiza en la 
parte centro del estado de Puebla, colinda al norte con el estado de Tlaxcala y Nopalucan; al sur con 
Mazapiltepec; al este con San Salvador el Seco y al este con Rafael Lara Grajales. Tiene una superficie de 144.15 
kilómetros cuadrados, habitada - de acuerdo al INEGI - por 8 mil habitantes. (Abel Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_san_jose_chiapa_pobladores_comienzan_a_prever_cambios 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inmobiliarios exhortan tramitar testamento 
Al iniciar el mes de septiembre y con él el mes del testamento, los empresarios inmobiliarios hacen un llamado a 

la población a fin de hacer uso de este programa que ofrece beneficios y evita posteriores dolores de cabeza. El 
ex presidente de la Asociación de Inmobiliarios de Puebla, Hugo Sánchez Ramírez lamentó que pese a los 
esfuerzos por incentivar la cultura testamentaria, sólo 4 de cada 10 poblanos hacen en tiempo y forma este 
trámite. Mencionó que el no contar con respaldo legal en el tema sucesorio, provoca además de los consabidos 
conflictos familiares, serios problemas económicos no solo a los interesados, sino al estado mismo, ya que el 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/espina-von-roehrich-acusa-al-gobernador-de-manipular-a-diputados
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/espina-von-roehrich-acusa-al-gobernador-de-manipular-a-diputados
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/lanzan-jovenes-huevos-a-roy-campos-en-el-congreso
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/lanzan-jovenes-huevos-a-roy-campos-en-el-congreso
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/audi-en-puebla-noticia-mas-importante-de-los-ultimos-40-anos-upaep
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/audi-en-puebla-noticia-mas-importante-de-los-ultimos-40-anos-upaep
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_entrega_tres_desayunadores
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_san_jose_chiapa_pobladores_comienzan_a_prever_cambios
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costo de los juicios sucesivos intestamentarios son elevados. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/inmobiliarios_exhortan_tramitar_testamento 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle agradece a Audi su decisión en favor de Puebla 
A través de su cuenta de Twitter @Rafagobernador, Rafael Moreno Valle agradeció a la empresa Audi el haber 
elegido a Puebla como sede de su nueva planta armadora de autos. El gobernador poblano escribió lo anterior en 
la red social, una vez que la compañía automotriz confirmó desde Alemania que invertirá alrededor de mil 
millones de euros en sus nuevas instalaciones del municipio de San José Chiapa. En Twitter, Moreno Valle publicó 

el siguiente mensaje, en el que también confirma que el anuncio oficial lo hará junto con el presidente de la 

República, Felipe Calderón Hinojosa. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_agradece_a_audi_su_decision_en_favor_de_puebla 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Audi sacará de la pobreza a San José Chiapa  
San José Chiapa es un municipio pobre. Al menos 78.2 % de su población padece algún grado de marginación. El 
Coneval informó en 2010 que en este municipio 1,695 personas viven en la pobreza extrema. La llegada de la 
planta de autos de la marca Audi cambiará el grado de marginación de este municipio ubicado en el centro del 
estado de Puebla, en los límites con Tlaxcala. En este municipio, 2,318 personas están en rezago educativo, un 33 
% de la población. Además, en esta localidad 3,182 personas no tienen acceso a los servicios de salud, unas 5,850 

no tienen ingreso a Seguridad Social, 1,492 habitantes carecen de calidad y espacios de vivienda. (Miguel Ángel 
Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/audi-sacara-de-la-pobreza-san-jose-chiapa  

 
IMAGEN POBLANA  

 Señalan a Parra por tolerar operación ilegal de antros 
Habitantes de distintos puntos del municipio de San Pedro Cholula acusaron a la actual administración de la 

alcaldesa Dolores Parra Jiménez de permitir la operación ilegal de antros. En la cabecera municipal varios vecinos 
de la 8 Poniente comentaron a Imagen Poblana que hace 4 meses se organizaron para enviar un segundo escrito a 
la presidenta, para pedirle una audiencia. Uno de los vecinos -que pidió que se le nombre señor Toxqui- explicó que 
no ha habido respuesta del ayuntamiento, y es que tienen sospechas que habría centros nocturnos y bares que 
operan gracias a que los dueños son familiares de funcionarios municipales. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/senalan-parra-por-tolerar-operacion-ilegal-de-antros  

 
IMAGEN POBLANA  

 Sindicalismo independiente abonó a llegada de Audi 
El modelo del sindicato independiente de los trabajadores de Volkswagen de México sirvió para que los directivos de 
Audi se decidieran por instalar su primera planta armadora de América en un municipio poblano. Así lo dio a 
conocer el economista de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Huberto Juárez Núñez, en 
entrevista telefónica con Imagen Poblana, luego de que se notificará la noticia de la inversión alemana. De acuerdo 
al universitario, los trabajadores alemanes tuvieron un gran mérito en la decisión de los directivos de la firma 
automotriz de los cuatro anillos para impulsar la instalación de la armadora en San José Chiapa. (Karina Fernández) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/sindicalismo-independiente-abono-llegada-de-audi      
 

IMAGEN POBLANA 

 Avanza proceso de “Pueblo Mágico” para San Andrés 
El alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, informó que hay avances en el proceso para que el 
municipio sea declarado ―Pueblo Mágico‖ por parte de la Secretaría de Turismo Federal, pero urge un 
reordenamiento de ambulantes para acelerar los trámites. En una gira por la junta auxiliar de Santa María 
Tonantzintla, donde colocó la primera piedra para el módulo de sanitarios de la telesecundaria ―Alejandro García‖, 
que tendrá una inversión de 1’200,000 pesos, destacó que la dependencia federal está tomando en cuenta varios 
sitios del municipio. En ese sentido, dijo que Tonantzintla es uno de esos espacios atractivos de San Andrés, 

donde anunció que conjuntamente con Turismo Estatal se llevará a cabo el reordenamiento de ambulantes en ese 

http://periodicodigital.com.mx/notas/inmobiliarios_exhortan_tramitar_testamento
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_agradece_a_audi_su_decision_en_favor_de_puebla
http://www.imagenpoblana.com/2012/audi-sacara-de-la-pobreza-san-jose-chiapa
http://www.imagenpoblana.com/2012/senalan-parra-por-tolerar-operacion-ilegal-de-antros
http://www.imagenpoblana.com/2012/sindicalismo-independiente-abono-llegada-de-audi
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lugar, donde se tiene uno de los mejores templos barrocos del país. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/avanza-proceso-de-―pueblo-magico‖-para-san-andres 

 

IMAGEN POBLANA  

 Huevazos contra Roy Campos en el Congreso local 
Inconformes con el resultado electoral del pasado 1 de julio lanzaron huevos contra Roy Campos, director de 

Consulta Mitofsky, mientras dictaba una conferencia al interior del Congreso del estado.  Los jóvenes portaban 
cartulinas con las consignas ―no a la imposición‖, ―mientes pelón, vendiste la elección‖, entre otras, y le acusaron 
de ―vender‖ sus estudios demoscópicos. El director de la encuestadora de cabecera de la empresa Televisa acudió 

al Poder Legislativo local a dar una conferencia sobre las encuestas en el proceso electoral de 2012 titulada: ―¿Es 
necesaria la legislación sobre encuestas?‖.  En su ponencia, Roy Campos reconoció que los estudios sobrevaloraron 
al PRI, es decir, tuvo un crecimiento irreal al que finalmente ocurrió en la elección. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Aplauden empresarios trabajo del gobierno estatal con Audi 
El presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, aplaudió el trabajo del gobierno del estado de atraer la inversión 
de la nueva planta Audi a Puebla.  En rueda de medios, dijo que eso va a reducir la pobreza en la zona, con la 
generación de cientos de empleos de manera directa e indirecta. Aunque consideró que va a beneficiar a la entidad 

de manera general.  Expuso que aun cuando existen condiciones de infraestructura, serán necesarias más 
carreteras en la zona para que la empresa tenga por dónde desplazarse a partir de 2016, cuando entrará en 
operaciones.  Por su parte, Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Centro Coordinador Empresarial, dijo que 

eso eleva la competitividad de Puebla y celebró el trabajo de la administración estatal. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle engañó a campesinos y compró baratos los terrenos para Audi 
El gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas adquirió un total de 80 hectáreas de terreno en el municipio de  San 
José Chiapa, en  donde se situará  Audi, en muy bajo costo engañando a los campesinos que sería para el 
gobierno y no para una empresa, aseguró el presidente municipal del lugar, José Filogonio Vicente Vargas Torres. 

En entrevista confirmó que fueron funcionarios del gobierno quienes acudieron desde hace varios meses para 
negociar la adquisición de los predios. A pesar de que los campesinos se negaban a vender sus tierras, 
finalmente, 200 de ellos comercializaron sus pedazos de tierra, dijo. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-engano-a-
campesinos-y-compro-baratos-los-terrenos-para-Audi-&id=45396 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Atraerá a inversionistas automotrices instalación de Audi en Puebla 
Puebla podría convertirse con el tiempo en un referente de clúster automotriz en el país con la llegada de Audi, 
además probablemente se instalen posteriormente un mayor número de empresas del ramo, consideró el director 
del departamento de Finanzas y Negocios Internacionales del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de 
Monterey (ITESM), Oliver Ambia. Cabe mencionar que desde esta mañana, la empresa Audi a través de un 

comunicado de prensa, dio a conocer que instalaría su planta en San José Chiapa, en donde se fabricará el 

sucesor del actual modelo SUV Audi Q5, con una producción anual prevista de 150,000 unidades. (Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atraera-a-inversionistas-
automotrices-instalacion-de-Audi-en-Puebla&id=45394 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle ha prostituido las instituciones públicas: PAN 

http://www.imagenpoblana.com/2012/avanza-proceso-de-
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-engano-a-campesinos-y-compro-baratos-los-terrenos-para-Audi-&id=45396
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-engano-a-campesinos-y-compro-baratos-los-terrenos-para-Audi-&id=45396
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atraera-a-inversionistas-automotrices-instalacion-de-Audi-en-Puebla&id=45394
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atraera-a-inversionistas-automotrices-instalacion-de-Audi-en-Puebla&id=45394
http://www.contraparteinformativa.com/
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El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana,  confirmó que el coordinador de la bancada de su 
partido en el Congreso del estado, Mario riestra Piña, sirvió a los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle al 
aprobar una reforma electoral fuera de la legalidad. En entrevista, tras el anuncio de la dirigencia nacional de su 
partido de iniciar una acción de inconstitucionalidad por la aprobación de esta reforma electoral, el dirigente  
estatal sentenció que  está más que claro que se trató de una medida de utilización de un poder público para 

inlfiuir en un proceso interno de un partido político, ya que el principal objetivo fue sacarlo de la dirigencia estatal. 
(Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-ha-prostituido-las-
instituciones-publicas:-PAN&id=45393 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Le gritan 'vendido' a Roy Campos 
Con gritos de "Vendido", ―Dónde están los 20 puntos‖, un grupo de 5 jóvenes interrumpieron la conferencia del 
encuestador Roy Campos, de Consulta Mitofsky quien, se presenta en estos momentos en el Congreso del Estado 
para la conferencia magistral "¿Es necesaria la Legislación sobre Encuestas?". Durante el acto protocolario, un 
grupo de jóvenes que rechazaron ser del Movimiento #YoSoy132, criticaron los resultados que la empresa 
encuestadora que encabeza le quitó el triunfo al ex candidato a la presidencia de la República de Movimiento 
Progresista, Andrés Manuel López Obrador. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Le-gritan-'vendido'-a-Roy-
Campos&id=45389 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Mario Riestra hizo lo que le pidieron en Casa Puebla: Mondragón 
Luego de asegurar que personalmente retiró la solicitud de ratificación por un año más en la dirigencia estatal del 
PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, destacó que su decisión fue porque no está seguro de las condiciones 
políticas para su permanencia en la dirigencia. En entrevista, criticó el hecho de que los legisladores poblanos, 
incluidos algunos del PAN, aprobaran en ―fast track‖ la reforma electoral, ―la escena que fue montada ayer es una 
situación que da pena, que avergüenza, es de esas situaciones que hace que la gente desconfíe de la clase 

política y particularmente de los diputados, es inconcebible que en 4 horas hayan logrado aprobar una ley‖. 
(Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-

pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Roy Campos en Puebla: seguidores de AMLO le lanzan huevos y le gritan "vendido" 

Unos diez seguidores de Andrés Manuel López Obrador lanzaron huevos y gritos de "vendido" al director de 
Consulta Mitofsky, Roy Campos, al presentarse en el de Congreso de Puebla para ofrecer una ponencia sobre la 
posibilidad de legislar sobre las encuestas. El hecho se dio previo al inicio de la disertación del especialista, uno de 
los encuestadores que aseguró que Enrique Peña Nieto ganaría por una distancia de más de 15 puntos al 
candidato de las izquierdas. "Fraude, fraude", corearon los inconformes, principalmente jóvenes, quienes 
mostraban pancartas con mensajes de repudio a Roy Campos, encuestador favorito de Televisa y de Joaquín 
López Dóriga. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-

pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Madero presentará recurso de inconstitucionalidad contra #LeyMondragón 
El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, se lanza con la reforma electoral que aplazó el inicio del proceso 
electoral 2013. A través de su cuenta de Twitter, escribió: "Como Presidente del CEN presentaré recurso de 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-ha-prostituido-las-instituciones-publicas:-PAN&id=45393
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-ha-prostituido-las-instituciones-publicas:-PAN&id=45393
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Le-gritan-'vendido'-a-Roy-Campos&id=45389
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Le-gritan-'vendido'-a-Roy-Campos&id=45389
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29891:mario-riestra-hizo-lo-que-le-pidieron-en-casa-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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inconstitucionalidad a la reforma electoral del Congreso de Puebla". Hay que recordar que este lunes, en un 
proceso que apenas duró 4 horas, el Congreso de Puebla aprobó modificar el calendario electoral para 2013, de 
tal manera que iniciará en febrero del próximo año y no en octubre de este 2012 como estaba previsto. Con esto, 
el gobernador Rafael Moreno Valle pretende echar a abajo el argumento de El Yunque para mantener un año más 
en la dirigencia estatal del PAN a Juan Carlos Mondragón. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29884:madero-presentar%C3%A1-
recurso-de-inconstitucionalidad-contra-#leymondragón&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Beneficios de llegada de Audi a Puebla se verán en 10 años: UIA 
Después de que se confirmó que la nueva planta de Audi en América Latina se instalará en San José Chiapa, 
Puebla, el economista de la Universidad Iberoamericana Puebla, Dr. Gerardo Reyes Guzmán,  aseguró que esta 

determinación traerá nuevas posibilidades de desarrollo para la entidad, además de que la noticia representa la 
reactivación de la Inversión Extranjera Directa (IED) a nuestro país. Explicó que en los años 2010 y 2011 la IED 
en México se encontraba rezagada por factores como la recesión económica mundial, lo que provocó que 
descendiera a niveles de pre-crisis; el promedio que había recibido era de 19 mil millones de pesos anuales. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29902:beneficios-de-llegada-de-audi-a-
puebla-se-ver%C3%A1n-en-10-a%C3%B1os-uia&Itemid=126  

 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Se reorganiza YoSoy132Puebla 
Para reintegrar la organización y fuerza del movimiento #YoSoy132, simpatizantes realizan asambleas en las 

principales universidades del estado y se alistan para un evento de construcción de piñatas para el próximo 
sábado, informó uno de los coordinadores de la célula de la BUAP, Josimar Saltos León. Luego de la asamblea en 
la BUAP, el estudiante, a título personal, consideró que el movimiento se ha desgastado por lo que es necesaria 
una reorganización del mismo para recuperar el poder de convocatoria que tuvo antes de la elección del 1 de julio 
y de que el Tribunal Electoral le entregara la constancia de mayoría a Enrique Peña Nieto. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-reorganiza-
YoSoy132Puebla&id=34534 

 
RETO DIARIO 

 Positiva la reforma electoral: Olga Lazcano 

La consejera electoral, Olga Lazcano Ponce, consideró positiva la reforma electoral que se aprobó en el Congreso 
del Estado, aplazando el inicio del proceso electoral del mes de noviembre a febrero, ya que se tendrá un ahorro 
significativo en la organización del proceso electoral. Agregó que el ahorro podría ser de más de 15 millones de 
pesos, ya que se estaría aplazando el inicio de los arrendamientos para los inmuebles de los consejos distritales, 
que sería el proceso que se vería afectado. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Positiva-la-reforma-

electoral:-Olga-Lazcano-&id=34530 

 
RETO DIARIO 

 Compraron a 8 mil pesos la hectárea para Audi en Puebla 
En la ex Hacienda de San José Ozumba, perteneciente al municipio de San José Chiapa, el gobierno del estado 

compró 80 hectáreas de tierras ejidales a precio de 8 mil pesos la hectárea para la instalación de la nueva planta 
Audi, confirmó el alcalde de ese lugar, José Filogonio Vicente Vargas Torres, tras relevar que desde hace 
aproximadamente ochos meses se tenían pláticas y negociaciones con campesinos de la zona. Luego que la 

armadora alemana, Volkswagen, confirmó mediante un comunicado que el Consejo Directivo de Audi, por medio 
de su presidente, Rupert Standler, dio a conocer la ubicación de terrenos en el estado de Puebla, el alcalde,  
indicó que las tierras se ubican a diez minutos de la cabecera. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Compraron-a-8-mil-pesos-
la-hectarea-para-Audi-en-Puebla&id=34522 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29884:madero-presentar%C3%A1-recurso-de-inconstitucionalidad-contra-#leymondragón&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29884:madero-presentar%C3%A1-recurso-de-inconstitucionalidad-contra-#leymondragón&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29902:beneficios-de-llegada-de-audi-a-puebla-se-ver%C3%A1n-en-10-a%C3%B1os-uia&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29902:beneficios-de-llegada-de-audi-a-puebla-se-ver%C3%A1n-en-10-a%C3%B1os-uia&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-reorganiza-YoSoy132Puebla&id=34534
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-reorganiza-YoSoy132Puebla&id=34534
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Positiva-la-reforma-electoral:-Olga-Lazcano-&id=34530
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Positiva-la-reforma-electoral:-Olga-Lazcano-&id=34530
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Compraron-a-8-mil-pesos-la-hectarea-para-Audi-en-Puebla&id=34522
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Compraron-a-8-mil-pesos-la-hectarea-para-Audi-en-Puebla&id=34522
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RETO DIARIO 

 Mondragón reprocha a Riestra que siga órdenes de Casa Puebla 
Al asegurar que el Poder Legislativo se prostituyó ayer al aprobar en ―fast track‖ la reforma electoral, el líder del 
Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Juan Carlos Mondragón, lamentó que el coordinador de los diputados del 
partido, Mario Riestra Piña, esté a las órdenes de Casa Puebla. En entrevista, lamentó que el Congreso del Estado 
haya sido utilizado con fines partidistas para perjudicarlo sobre su permanencia al frente de la dirigencia estatal; 
incluso, reconoció que existe una división al interior de la bancada panista. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-reprocha-a-

Riestra-que-siga-ordenes-de-Casa-Puebla&id=34521 
 
RETO DIARIO 

 Intereses personales vulneraron al Congreso: Espina 
El presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, Juan Carlos Espina von Roehrich, lamentó 
que los intereses partidistas hayan vulnerado a la autonomía del Poder Legislativo. Así lo declaró luego de la 
reunión que tuvo la mañana de este martes con el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, y el 
delegado federal de Sedesol en Tlaxcala, Miguel Mantilla. En este contexto, el también diputado del PAN, criticó 

que la mayoría de los legisladores hayan decidido avalar la reforma electoral, cuando la misma viola lo que 
establece la propia Constitución. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Intereses-personales-
vulneraron-al-Congreso:-Espina&id=34516 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 El equipo de transición 
El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, presentó a su equipo de transición que tendrá a su cargo la 
recepción del gobierno de Felipe Calderón. El mexiquense nombró a 46 personas en su primer círculo de trabajo y 
confianza, entre ellos, 38 hombres y ocho mujeres, entre ex colaboradores en su administración en el Estado de 
México, aliados y ex adversarios, y priístas hijos de importantes líderes políticos. El próximo mandatario definió la 
estructura encabezada por sus hombres de mayor confianza. En la coordinación para la transición gubernamental 

estará Luis Videgaray; y en la coordinación de Diálogo y Seguridad, Miguel Ángel Osorio Chong. (Francisco 

Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40256.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Impulsan ley para regular publicidad oficial 
En el Senado, PRI y PAN buscan reglamentar el gasto gubernamental en medios de comunicación. Seis senadores 
del PAN, incluidos el vicecoordinador de la bancada, Héctor Larios, y Javier Corral Jurado, presentaron formalmente 

el proyecto para expedir una ley federal en la materia, mientras que el equipo del presidente electo, Enrique Peña 
Nieto, prácticamente ha concluido la iniciativa que presentará el tricolor sobre el tema antes de que concluya 
septiembre. De acuerdo con la iniciativa de Acción Nacional, pública desde ayer en la Gaceta Parlamentaria, y un 
avance del proyecto de Peña Nieto —al cual tuvo acceso EL UNIVERSAL—. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40257.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Cae presunto capo de cártel del Golfo, hermano de Osiel 

El presunto ―heredero‖ del liderazgo del cártel del Golfo, Mario Cárdenas Guillén, alias M-1 o El Gordo, fue 
capturado por elementos de la Secretaría de Marina en Altamira, Tamaulipas, como signo del debilitamiento de esta 
familia por mantener el control de la organización, que sufrió una fractura en 2010, pues el narcotraficante Jorge 
Eduardo Costilla Sánchez, alias El Coss, disputó la jefatura del grupo criminal, que ahora podría detentar sin rival. 
En una operación de precisión, en la que se logró ubicar solo al supuesto capo frente a un inmueble de Altamira, el 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-reprocha-a-Riestra-que-siga-ordenes-de-Casa-Puebla&id=34521
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mondragon-reprocha-a-Riestra-que-siga-ordenes-de-Casa-Puebla&id=34521
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Intereses-personales-vulneraron-al-Congreso:-Espina&id=34516
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Intereses-personales-vulneraron-al-Congreso:-Espina&id=34516
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40256.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40257.html
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lunes pasado se logró la aprehensión del sujeto que portaba un arma larga y 30 cartuchos útiles. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40258.html   

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Cantado vale doble; Audi llega a Puebla 
El pasado 27 de julio Intolerancia Diario reveló que la nueva planta de la empresa automotriz alemana Audi 
vendría a Puebla. El día de ayer, el gobierno del estado confirmó la versión precisando que los terrenos están 
ubicados en el municipio de San José Chiapa y no en Quecholac, como originalmente se publicó. 
Para evitar suspicacias respecto a la exclusiva de Intolerancia, me permito transcribir la columna Contracara 
del 27 de julio, la cual anticipaba las exitosas negociaciones de la administración morenovallista. 

En aquel entonces no faltó quien calificó mi columna como un sospechoso cambio en la política editorial de 
Intolerancia debido al reconocimiento que hice al gobernador por la exitosa negociación; sin embargo, el 
tiempo demostró que la línea editorial no está en juego y que ese reconocimiento obedece al impacto financiero 
que implica la llegada de Audi a Puebla, lo cual debe ser aplaudido sin recelo alguno. 
Recordemos esa reveladora columna. 
Contracara 27 de junio de 2012 

Audi, oxígeno para el morenovallismo 
Tras una mala racha de la administración morenovallista, en los próximos días el gobernador del estado dará a 
conocer de manera oficial que una nueva planta armadora Audi fincará sus reales en Puebla. Sin duda, este 
anunció será el más importante en lo que va del sexenio por la repercusiones financieras que representa la 
instalación de una planta de la envergadura de Audi. Este logro del gobernador Moreno Valle no podía llegar en 
mejor momento, ya que después del 5 de Mayo su administración ha padecido una serie de problemas que 
provocaron una caída en la aceptación del Ejecutivo, pues pasó de 7.8 a menos de 6 puntos de calificación. A 

las consecuencias de los festejos elitistas del 5 de Mayo se sumaron el escándalo de los helicópteros Agusta, la 
opacidad en el manejo de los recursos y la salida del subsecretario de Infraestructura, Joaquín Vallejo, por 
supuestos actos de corrupción. A lo anterior tendría que sumarse el tropiezo electoral que presumen sufrirá el 
partido del gobernador el próximo domingo. De ahí que la llegada de Audi a Puebla representa un tanque de 
oxígeno para el morenovallismo, ya que logró imponerse a otros estados ofreciendo las mejores condiciones de 
todo el país. Hay que reconocer que el gobernador operó personalmente toda la negociación con los altos 
directivos del consorcio alemán, quienes terminaron convencidos de que Puebla es la mejor opción. De esta 

forma, en los próximos días —después de las votaciones presidenciales— el gobierno del estado anunciará con 
bombo y platillos la decisión de Volkswagen AG de instalar en el municipio de Quecholac su primera planta Audi 
en México. 
La historia Tras intensos cabildeos realizados por el propio gobernador Rafael Moreno Valle, y que concluyeron 
a finales del mes de mayo con la visita de los directivos de Volkswagen AG, Puebla captará una inversión 
estimada en 2 mil millones de dólares y generará entre 800 y mil 200 empleos. La construcción de la planta 

Audi iniciará en 2013; para tal efecto, el gobierno del estado donará 400 hectáreas ubicadas en el municipio de 
Quecholac. Los directivos de Volkswagen AG aceptaron construir la planta de Audi en Puebla debido a la buena 
infraestructura de comunicaciones que tiene la entidad, principalmente su cercanía con el Puerto de Veracruz, 
agua abundante en la zona de Quecholac, disponibilidad de personal calificado, así como la oferta de centros 
educativos y universidades. Sobre todo, el respaldo de la planta Volkswagen Puebla y del clúster de auto partes 
que hay en la zona de Cuautlancingo. De esta forma, la entidad le ganó la partida a Querétaro, Nuevo León, 
San Luis Potosí, Tlaxcala y Jalisco. Cabe recordar que el pasado 18 de abril Volkswagen AG hizo pública su 

decisión de instalarse en México, debido a que el país se ubica entre los mejores 10 productores de vehículos a 
nivel mundial. Además las condiciones económicas que ofrece el país motivaron a Volkswagen AG a construir 
su primera planta de Audi, con una inversión estimada de 2 mil millones de dólares. Audi fabricará en México la 
nueva generación del todo terreno compacto de lujo Q5 para emprender una ofensiva en el mercado de 
América del Norte y romper el dominio de las marcas alemanas BMW y Mercedes-Benz. Los factores que 
tomaron en cuenta incluyeron la característica del predio y su conexión logística, además de la existencia de 
personal calificado en el estado. En abril pasado el presidente del Consejo Ejecutivo de Audi AG, Rupert 

Stadler, anticipó que México es reconocido por la fabricación de automóviles, pues ofrece excelentes 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40258.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1377
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1568
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1568
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condiciones económicas para una planta de Audi. En aquel entonces, Rupert Stadler aseveró “a escala mundial, 
México figura entre los 10 principales países productores de automóviles y se destaca por una amplia tradición 
y experiencia. ”En 2011 Audi comercializó 8 mil 58 vehículos en México, lo que significó un crecimiento de 47 
por ciento, en comparación con 2010, cuando vendió 5 mil 490 unidades. La marca vendió mil 756 unidades 
durante el primer trimestre de 2012, con un aumento de 10.9 por ciento, esto es mil 583 autos. Con la planta 

de producción en México, Audi incrementará su competitividad y se acercará en buena medida a su objetivo de 
vender 2 millones de unidades al año en 2020.” Todo indica que tras las declaraciones de los altos directivos de 
Audi, el gobierno poblano hizo la tarea para ofrecer las mejores condiciones. Sin duda, con la llegada de Audi a 
Puebla, el gobernador Moreno Valle se apunta un éxito irrefutable. Nobleza obliga. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1568 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Las cosas se le acomodan a PP 

Si hay alguien feliz en estos momentos por los encontronazos entre El Yunque y el gobernador del estado, ese 
sin duda es el PRI. 
El tricolor logró recuperar la Presidencia de la República, pero además se prepara para que de manera 
paulatina recupere las principales plazas del país y esto incluye a Puebla capital. La división en el panismo 
poblano hace que personajes que tal vez no tuvieran oportunidad de ir a la contienda, hoy vean renacer sus 
posibilidades. 
Y es que El Yunque tomó la decisión de romper con el gobernador del estado, quien difícilmente podrá reeditar 

la coalición electoral que lo llevó al triunfo en 2010, o al menos no con el PAN, cuyas siglas son indispensables 
para obtener el triunfo en la zona electoral que representa al menos 32 por ciento de la población. Cada día se 

ve más lejano el que el gobernador pueda imponer a su candidato, al menos no al que todo mundo veía en un 
principio, de ahí que si ha pesado en rendir la plaza, ahora Pablo Rodríguez Regordosa se convierta en una 
carta útil para el mandatario. Total, el titular de la Secotrade es ―príncipe‖ dentro de la derecha poblana y si 
gana el mérito es del gobernador y si pierde, será una derrota más para la organización de ultraderecha. Así se 
las gasta el mandatario poblano. 

Ante este panorama en el PRI cobran fuerzas figuras como el rector Agüera, aunque este último prefiere un 
puesto federal como el Conacyt o una Subsecretaría en la SEP: la de Educación Superior. 
Otro personaje es el multicitado Enrique Doger Guerrero, quien es diputado federal del PRI y que ya fue alcalde 
y exrector de la UAP. Sin embargo, hay un personaje al cual este pleito entre yunques y el gobernador le 
beneficia más que ninguno, y ese es el empresario José Chedraui Budib, amigo personal el próximo presidente 
de la República y quien en un escenario de polarización, y en donde no hubiera alianzas, bien puede jugar y 

ganar la alcaldía de la cuarta ciudad más importante del país. 
Las actuales circunstancias se le han acomodado al empresario y sin coalición, cualquier priista le puede ganar 

a Pablo Rodríguez, eso nadie lo duda. No hay que perder de vista a Chedraui, el cual es buscado por muchos y 
visto como un interlocutor natural por varios, además de que por si fuera poco cuenta con el visto bueno del 
influyente obispo Chedraui y del poderoso secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan. 
Mujeres en campaña 
Quien decidió meterse de lleno a la contienda, en la lucha que sostienen los morenovallistas por la convertirse 

en el candidato del gobernador a la alcaldía, es doña Antoinette Chedraui de Aguilar, la señora madre del 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. Doña Antoniette no está sola en esta encomienda, ya que ayer 
mismo contó con el apoyo de Erika Lezama Mier, novia del secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, 
quien por lo visto tomó partido dentro del gabinete. 
La presencia de Erika Lezama en el desayuno que ayer le organizaron un grupo de 20 mujeres en 
el restaurante La Casa de los Muñecos del Complejo Cultural Universitario, dejaría al descubierto la pugna que 
sostienen al interior del gabinete el todopoderoso Moya con el no menos importante secretario de Gobierno, 

Fernando Manzanilla Prieto. En fin, en fin, además de estos apoyos, el secretario de Salud también tendría el 
visto bueno de doña Martha Erika Alonso de Moreno Valle, quien alienta los eventos del multicitado funcionario 

local. Lástima que el gobernador se haya peleado con El Yunque, aunque también podría Jorge ser candidato 
por Compromiso por Puebla, y sin problema. 
No son todos los que son, ni son todos los que están 
Una muy buena fuente federal ayer me aseguró que el equipo de transición que dio a conocer el presidente 

electo Enrique Peña Nieto no es ni un 10 por ciento el que se verá en el gabinete el próximo 1 de diciembre. 
Según esta fuente, sólo tres o cuatros nombres se verán reflejados en la próxima administración: Luis 
Videgaray, a quien nadie descarta; Osorio Chong, al cual unos ubican en Gobernación y otros en Sedesol; 
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Idelfonso Guajardo Carvajal, al que dicen nadie le quita la Secretaría de Economía y otros más. 
El resto de los nombres que están en la lista, o bien serán subsecretarios o en su caso oficiales mayores o 
directores. 
La lista de ayer es sólo un acercamiento, pero también deja en claro que personajes ligados a la expresidenta 
municipal de Puebla y ahora senadora de la República, Blanca Alcalá, quedarán muy bien posicionadas, como 

Rosario Robles o María Esther Scherman Leaño. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1571 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Corrupción policiaca fortaleció a la red de cuachicoleros 
Usted debe estar enterado que el 4 de enero pasado la Policía Estatal Preventiva (PEP), a través de su grupo de 
Inteligencia, detuvo en una bodega ubicada en el Parque Industrial Puebla 2000 a 9 hombres y a una mujer 
que estaban a punto de robar crudo de uno de los ductos de Petróleos Mexicanos, quienes fueron puestos a 

disposición del Ministerio Público Federal. De hecho, no fueron 10 los detenidos sino 11, pero el nombre de uno 
de éstos no apareció en el informe de prensa. 
Los detenidos fueron identificados como Carlos Cerecedo Anzaldo de 38 años de edad, Lourdes Estrada Pedraza 
de 25, Carlos Enrique Vissiconty Domínguez de 42, Guillermo Valverde Álvarez de 39, Guillermo Miguel Flores 
Vargas de 41, Juan Manuel López Arenas de 28, Gilberto Guerrero Vargas de 38, del Distrito Federal; Jesús 
García López 37, de Veracruz; Gabriel García Meléndez de 28, de Veracruz y Arturo Solís Argüelles de 40. 
Ese último detenido, del que nunca se dijo el nombre, fue quien el día de la detención llegó hasta el cuartel 

general de la PEP, ofreció la cantidad de 400 mil pesos en efectivo además de un vehículo Renault Scala 
blanco, con placas 433-YCJ del Distrito Federal, a cambio de que se pusiera en libertad a los asegurados. Los 

detenidos fueron trasladados (¿arraigados?) a la ciudad de México y después se dijo que fueron consignados al 
Penal Federal de Perote, Veracruz, todos los hombres, y la mujer al de Chetumal; luego fueron puestos en 
libertad por falta de pruebas. 
Usted debe recordar que al menos uno de los afectados acudió al periódico El Sol de Puebla, donde denunció la 
arbitrariedad que se cometió en su contra al ser acusado, golpeado y torturado por un delito que nunca 

cometió. Nuevamente, el gobierno del estado guardó un absoluto silencio, no hubo respuesta ni a la liberación 
de los detenidos ni al reclamó del abuso de autoridad. 
Nadie, pero nadie pasó por alto que ―el consentido del gobernador‖ no debería ser molestado.¿Otra verdad? 
La ejecución múltiple de sospechosos de pertenecer al crimen organizado ocurrida afuera del Oxxo de Santa 
María Xonacatepec, abrió heridas de aquella detención, de lo que fue considerado un abuso de la PEP y un 
espectáculo circense por parte del gobierno del estado. 

Una carta, de esas a las que el gobierno considera falaces da cuenta de lo que pudo haber pasado ese 4 de 
enero; primero que si detuvieron a integrantes de una banda de ―cuachicoleros‖ o ―mamileros‖, y segundo que 

si hubo trato y los dejaron en libertad, sólo que montaron un teatro para confundir a la sociedad y, por qué no, 
al mismo gobierno de Puebla. Y es que tras la detención de esos 10 personajes del crimen organizado y el 11 
—cuya identidad aún permanece oculta— el jefe de la Policía Estatal, Vera Lira, pudo haber ordenado una 
redada en un bar de Cholula y uno que otro que encontraron malparado, a quienes se les ocurrió presentar 
como probables responsables del robo de combustóleo y luego nada más se hicieron los trámites de 

enjuiciarlos en otro lugar para que nadie se enterara de que iban a ser liberados y que el ―fastuoso operativo‖ 
iba a resultar otra farsa. 
Obviamente que para que quedara ―al dedo‖ la detención y liberación de los verdaderos ―cuachicoleros‖ hubo 
uno que otro funcionario federal involucrado; a fin de cuentas, este tipo de organizaciones corrompen a toda 
autoridad que se les pare enfrente para que los deje trabajar. Y de nuevo quienes enviaron la carta recuerdan a 
Mauricio Tornero, el exsecretario del Consejo Estatal de Seguridad Pública, a quien le pidieron la renuncia 
porque uno de su personal se le ocurrió robarse una moto y en el caso de la PEP, donde se ha comprobado que 

parte de su personal está implicado en múltiples delitos; a su jefe, don Ardelio y a todos sus ―achichincles‖ no 
les han hecho nada. 

Y en el ―cuachicoleo‖ hay muchas historias que aún no han sido contadas. 
¿Y Solís dormirá bien? 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1570 
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Apuntes para entender a Audi, el mayor logro sexenal 
1.-Al buen periodismo solamente el tiempo lo confirma. El 22 de septiembre de 2011 Rafael Moreno Valle 
arrancó una gira comercial por Alemania bajo el pretexto oficial de irse a reunir con empresarios germanos. 

CAMBIO reveló, en exclusiva, que el motivo real del periplo era entrevistarse con integrantes del 
Consejo Directivo de Volkswagen AG para analizar las posibilidades de traer la nueva planta de Audi a 
Puebla, un proyecto anunciado meses antes por 2 mil millones de dólares en un plan de inversiones globales de 
la marca. A su regreso, el gobernador poblano fingió demencia y sus críticos se burlaron de la posibilidad de 
traer la planta. Pero desde ese momento arrancaron las negociaciones secretas que, un año después, 

tuvieron un final feliz. CAMBIO lo adelantó en exclusiva. 
2.- El protocolo de negociaciones secretas con el Consejo Directivo de Volkswagen AG fue muy 

estricto: cero filtraciones a la prensa en una batalla despiadada con las otras sedes posibles. El Consejo de 
Audi primero tuvo que elegir entre México y Estados Unidos, donde tiene una planta en Chatanooga, 
Tennesse. Los jaloneos entre directivos, pese a tratarse de la misma empresa, fueron terribles y en más de una 
ocasión se tiraron borregazos mediáticos, con el objetivo de que los supuestos perdedores hicieran 
declaraciones tronantes y con ello, automáticamente quedaran fuera de la carrera. 
3.- Cuando Rupert Stadler, el CEO de Audi anunció el 18 de abril que la planta venía a México y no a Estados 
Unidos, inició la batalla regional por conseguir los 2 mil millones de dólares de inversión directa. Pero al 

morenovallismo no lo tomaron por sorpresa: los requerimientos en materia de terrenos ya estaban cubiertos y 
solamente unos cuantos funcionarios sabían en dónde se encontraban. Aunque Intolerancia y Socorro López 
Espinoza especularon que se ubicaban en Quecholac, la realidad los desmintió: las80 hectáreas se 
encuentran en San José Chiapa, un minúsculo municipio en la región de Lara Grajales al que, literalmente, 

llegará la fiebre del oro. 
4.- El columnista reveló en exclusiva, ayer a las 6 de la mañana, que Audi había elegido a Puebla para su 

nueva planta. Alrededor del mediodía llegó la confirmación con un boletín desde el Consejo Directivo de 
la marca de los anillos, en el que se detallan las razones que los llevaron a elegir nuestra entidad. Veamos los 
argumentos: "las condiciones del terreno, posibilidades de conexión logística, infraestructura, calificación de los 
empleados, mano de obra calificada y calidad de vida han sido los criterios decisivos para la elección del 
lugar, así como localización central, sus buenas conexiones logísticas, y las reconocidas universidades y 
escuelas superiores técnicas con las que cuenta‖. Una vez más, el conocimiento y la educación como 
palanca de desarrollo. 

5.- El comunicado que hace oficial la decisión del Consejo Directivo de Audi también señala la 
importante participación del gobierno poblano en el proyecto. Aquí se presenta la diferencia fundamental: 
mientras en 2010 el marinismo ni siquiera metió las manos para impedir que la fábrica de motores de 
Volkswagen se fuera a Silao y se perdiera una inversión de 500 millones de dólares, el morenovallismo desde 

el principio encontró una oportunidad para desarrollar el proyecto económico del sexenio. Su plan de 
trabajo fue consistente para convencer a los alemanes en un punto específico: la estabilidad laboral y la 
relación con el Sindicato Independiente. No en balde la última negociación salarial fue la más tersa de los 

últimos años, y el acuerdo fue oficializado con la presencia del gobernador como árbitro. Más interés, 
imposible. 
6.- Aunque Moreno Valle apenas va rumbo a su Segundo Informe de Gobierno, la llegada de Audi definirá 
su sexenio porque se trata de la inversión extranjera más importante desde 1964, cuando Volkswagen 
decidió instalarse en Puebla para convertirse en el pulmón económico de la entidad, del que depende 
buena parte del PIB local. Un trabajo cuasi clandestino de 13 meses surtió efecto. La tenacidad fue clave, 

pero también la disciplina de un protocolo de trabajo cuasi secreto, que incluyó a pocos funcionarios que 
guardaron celosamente dónde compraron los terrenos, así como el plan de infraestructura añadido que 
requiere la planta Audi: caminos, carreteras y obras hidráulicas. 
7.- Un largo camino de 13 meses para dejar una huella en la eternidad. Aunque algunos 
periodistas mezquinos tenían las serpentinas listas para festejar cuando Audi anunciara que se iba a 

Guanajuato o a Querétaro, se quedaron con las ganas. Otra vez. Son los mismos que rieron de CAMBIO 
cuando adelantó el sentido del viaje a Alemania o de Pablo Rodríguez Regordosa cuando declaró que 

preparaban todas las facilidades para Volkswagen y ya se preveía la compra de terrenos. Al final, el 
periodismo puso a todos nuevamente en su lugar. Los mezquinos a rabiar. Y a los que sí alegra el desarrollo 
de Puebla pues a festejar el logro histórico de la administración morenovallista. Honor a quien honor 
merece. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-050912.php 
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(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¿La idea es dinamitar al PAN? 
Lo que ocurre en el PAN es insólito, increíble, una estupidez, porque al final quién se quede con el 
membrete del partido se quedará también con los escombros y ruinas de algo que en lo material 

costará tiempo, dinero y esfuerzo volver a levantar. Si esa es la idea, yunquistas y morenovallistas, lo están 
haciendo muy bien. 
En la época de Las cruzadas cristianos y musulmanes poseían por tiempos relativamente cortos Tierra 
Santa como resultado de cruentas batallas. Cascajos, ruinas, cadáveres apilados y devastación era lo 
que obtenía el triunfador. A eso le llamaban victoria. Todavía no acababan de reparar las paredes averiadas 

cuando otra vez se soltaba el caos y chorreaba la sangre. 
En serio, de veras, yo pensé que el morenovallismo iba a respetar el primer reducto del Yunque en 

Puebla, entendiendo que la presidencia municipal es el segundo. Que por civilidad y cordura su guarida, que 
es lo que es el CDE del PAN, no sería atacada como está sucediendo y que la suya seguiría siendo una guerra 
discreta y moderada. 
Pero no, está visto que los dos bandos están dispuestos a fragmentar y a pulverizar al partido, a 
llevárselo entre las patas, a dirimir sus diferencias a través del exterminio. Suponga quién suponga que gana 
esta guerra, llamada pomposamente asamblea, convención o cómo quiera llamarle, tendrá de peor 
enemigo a quién pierda, sea uno u otro. Y ese enemigo difícilmente perdonará su vergüenza, su ridículo y el 

saldo de caídos y lesionados. 
Debe ser duro para El yunque imaginarse sin partido. Se supone que el PAN es su vehículo para obtener 
prebendas de poder público. ¿Imagine usted no tenerlo?¿Imagínelo cachando las migajas que el 
morenovallismo le aviente? ¿Imagínelo conformándose con una regiduría o una suplencia de diputado en los 

próximos años? Eso en el mejor de los escenarios, en uno de piedad. 
Ahora imagine al morenovallismo fracasando en el intento. Siendo el chascarrillo y la burla de los 

panistas radicales por cargar con la desilusión pública de un partido que no fue suyo a pesar de todo su 
poderío, su dinero y sus mañas. ¿Cree usted que con éste despecho en su ser el morenovallismo ayude 
al Yunque en el 2013? ¿Se lo imagina echándole el hombro para que triunfe en Puebla capital? ¿Lo supone 
financiando las campañas de la ultraderecha? Nada de eso. No. 
Habría que analizar muy bien si lo que quede del PAN le servirá a Rafael Moreno Valle para lo que suponemos 
quiere; habría que hacer el mismo ejercicio con El yunque. No desestimemos la presencia yunquista sobre 
todo en la ciudad capital, su bastión, su cuna, su reducto, tanto para construir como para destruir. ¿Qué 

serían capaces de hacer en caso de perder su partido? ¿Hasta dónde llegaría su despecho? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/septiembre/colum-entranas-050912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Perderá el Yunque 
Todo parece indicar que el Yunque perderá el control del PAN en Puebla ante la petición de 
funcionarios municipales de todo el estado y miembros del consejo panista, de que haya un cambio 

de dirección en el PAN poblano. 
La lucha frontal que se da dentro del partido blanquiazul, es entre la derecha moderada y la ultraderecha, una 
lucha que por primera vez sale a la luz pública a través de un desplegado publicado en algunos diarios 
nacionales y en la que panistas con relevancia en diversos municipios de la entidad, plantean al dirigente 
nacional de su partido, Gustavo Madero, la necesidad de un cambio de dirigencia. 
Y como el horno no está para bollos, pues Acción Nacional siendo el partido gobernante en el país desde hace 

12 años, se derrumbó hasta un nada honroso tercer lugar, la rebelión de los panistas moderados contra la 
dirigencia estatal controlada por panistas radicales, es casi seguro que triunfe. 
Las cuentas que la actual dirigencia entrega a Acción Nacional en Puebla, no son nada buenas. Perdió la 
candidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota y sólo pudo ganar cuatro diputaciones federales y una 

senaduría de primera minoría. 
El presidente estatal del PAN, señor Mondragón, debió haber presentado su renuncia inmediatamente después 
de la elección. En vez de eso, el pequeño grupo yunquista que controla el partido de la derecha, insiste en 

prolongar su mandato. 
Pero si en los años que el PAN gobernó al país no ha podido crecer en una plaza proclive a la derecha 
moderada, como es Puebla, ¿va a lograr triunfos en la elección local para renovar 41 diputados y 217 
ayuntamientos? 
La derecha radical sólo triunfa en Guanajuato, pues ya hasta en Jalisco ha decepcionado. 
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La ultraderecha poblana no tiene candidatos con posibilidades de triunfo. Es mejor que deje que los moderados 
se hagan cargo de ese partido, para que por lo menos tenga un número digno de representantes en la próxima 
diputación local y gane algunos ayuntamientos de municipios importantes. 
Hay ya una comisión para discutir sobre la futura dirigencia panista, de la que forman parte, el dirigente 
nacional Gustavo Madero, el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal de Puebla capital, 

Eduardo Rivera Pérez y otras dos personas. 
Festejos conmemorativos 
Ayer se hizo el anuncio oficial de los festejos conmemorativos del aniversario del inicio de la guerra de 
Independencia. El gobernador Moreno Valle dijo que se organizan conjuntamente entre el gobierno estatal y el 
gobierno municipal y que comprenderán desde programas artístico-culturales, hasta un desfile militar que 

partirá de Reforma a la avenida Juárez, a la altura de la fuente de Los Frailes. 
Acompañado del alcalde Rivera Pérez así como de otros funcionarios estatales y municipales, habló de que 

parte de la programación se llevará a cabo en la zona de Los Fuertes de Guadalupe y Loreto. 
Habrá transporte gratis del centro a la zona histórica de Los Fuertes, también vendedores de antojitos, de 
dulces y de todo lo que se acostumbra en estas fiestas. También se presentarán famosos cantantes y grupos 
artísticos mexicanos. 
En la organización de las fiestas están trabajando, además de autoridades municipales, pues el Grito será en el 
zócalo, funcionarios estatales como los secretarios de Educación, Administración, Transporte, Seguridad y 
otros. En relación a la seguridad, se dijo que habrá vigilancia permanente no sólo en las zonas donde se 

llevarán a cabo los festejos, sino en toda la ciudad. 
Ocho colonias incorporadas al desarrollo 
Las colonias 2 de Mayo, Ampliación Balcones del Sur, San Antonio Abad, Pedregal de Guadalupe 
Hidalgo, Bosques de Manzanilla, Nueva 13 de Abril, Ampliación Valle de las Flores y Valle del 

Paraiso, que tienen más de 30 mil habitantes en conjunto, han sido incorporadas al desarrollo 
urbano del municipio de Puebla, según anunció ayer el secretario general de Gobierno, Fernando 

Manzanilla Prieto. 
Acompañado de la secretaria general del ayuntamiento, Leonor Popócatl Gutiérrez, el jefe del gabinete estatal 
dijo que esta incorporación permitirá el ordenamiento territorial, la introducción de servicios públicos y así 
evitar la dispersión poblacional. 
Por su parte la secretaria general del Ayuntamiento, se refirió a que con la incorporación de las ocho colonias 
mencionadas, se da seguridad jurídica a los propietarios sobre la propiedad de sus terrenos. 
Dos colonias más han solicitado su incorporación al desarrollo urbano, la Unidad del Progreso y Jardines de 

Amalucan, con casi 9 mil habitantes. Hasta ahora se han incorporado 25 colonias y el propósito, dijo 
Manzanilla, de este gobierno, es llegar a 100. 
Notas breves: Un notición se dio a conocer el lunes. El establecimiento en Puebla de la automotriz 
alemana Audi, que significará progreso para una amplia zona del estado, la región centro-oriental, pues se 

instalará en terrenos de San José Chiapa. Habrá mano de obra para mucha gente, propiciará el establecimiento 
de pequeños y medianos negocios en la zona y posiblemente otras industrias medianas. Son diversos los 
factores que influyen en que una empresa de este tipo, se instale en algún lugar, pero desde luego que un 

factor importante fue el interés que el gobernador del estado, puso en promover a Puebla ante los industriales 
alemanes. San José Chiapa, fue el pueblo donde el obispo Juan de Palafox y Mendoza, se fue a esconder, 
cuando se enojó con los jesuitas y éstos, según dicen, lo amenazaron de muerte. Esto fue en tiempos de la 
Colonia, pues ya desde entonces la lucha por el poder, era terrible……. Ricardo Urzúa Rivera, quien acaba 
de dejar la diputación federal por Huauchinango, pues era suplente del diputado propietario Ardelio 
Vargas, el secretario de Seguridad del estado, está siendo mencionado como futuro senador de la República, 

pues es suplente del senador Raúl Cervantes, que entró por la vía plurinominal y que posiblemente será 
llamado para un puesto administrativo en el gobierno de Enrique Peña Nieto. El licenciado Cervantes está 
casado con Gloria Aceves Hernández, hija del fallecido doctor en Economía, Ángel Aceves Saucedo, poblano y 
un personaje importante en los círculos económicos y hacendarios……Ayer, el presidente electo de México, 
Enrique Peña Nieto, presentó al equipo de transición en el que por cierto, no hay ningún poblano o por lo 

menos, ningún poblano conocido……Al mensaje del Presidente en el Palacio de Gobierno el lunes, 
noestuvo presente ninguna figura de la izquierda, ni dirigentes de los partidos de esa corriente, ni senadores, 

ni diputados, bueno, ni el jefe de Gobierno del Distrito Federal. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-050912.php 
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(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Agiotismo en el Cereso  
*Sobrina Influyente  
Tercia de malandrines. La fertilidad que representa la población presidiaría y sus familias en el CERESO de 

San Miguel, originó una sociedad singular en su interior entre el director, Juan Roberto Montes Romero y los 
reclusos Edmundo Tiro Moranchel -defraudador de SITMA-y Miguel Márquez Ríos -ex dirigente del SME-. La 
tercia de "fichas" reestructuraron los negocios al interior del penal para obtener mayores recursos económicos.  
De manera personal, el director, protegido del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, supervisa y administra 
las entradas de capital obtenidas por la explotación de los presos. Con su anuencia acaba de instalarse la caja 

de préstamo en la que reclusos y familiares pueden solicitar cantidades de dinero superiores a los mil pesos, 
para pagarlos con el exagerado interés del 20 por ciento semanal.  

Sin meditarlo mucho, Roberto Montes aceptó la propuesta de Tiro Moranchel y Márquez Ríos, para "oficializar" 
el negocio de agiotismo precisamente por lo que el primero y su hermano se encuentran recluidos en el penal 
debido al fraude cometido en agravio de miles de poblanos.  
El usurero pretende que la población del reclusorio y familiares paguen su posible libertad. Sobre todo ahora 
que empezó a movilizarse para que los afectados concedan el perdón, única vía por la que puede salir de 
prisión. Para conseguirlo les regresa el 75 por ciento del capital que invirtieron en su negocio ilegal, por lo que 
requiere de recursos frescos para evitar deshacerse de lo que mañosamente robó.  

Aunque la situación jurídica de Miguel Márquez es más complicada porque fue sentenciado por el delito de 
violación y muerte a una menor, también pretende acrecentar su capital para subsistir en un penal donde 
cobran hasta por respirar. Y sobre todo salir unos días y vivir a todo lujo en los mejores hospitales de Puebla, 
como el Betania, bajo el argumento de estar enfermo.  

El capital para los préstamos es facilitado por Tiro Moranchel y Miguel Márquez, en tanto las facilidades para 
operar las proporciona Roberto Montes, incluida su oficina para que los convictos laboren en las computadoras, 

utilicen los teléfonos -aunque cuentan con celulares- y puedan organizar las fichas de cobro a los deudores.  
Los malandrines socios dominan a plenitud la cárcel poblana, además de ser socios en la caja de préstamo, se 
apropiaron de los dormitorios de Visita Íntima -VI- que acondicionaron con nuevos aparatos de televisión, video 
y sonidos para incrementar la renta a 3 mil pesos mensuales para quienes quieren hacer uso de las "suites" de 
lujo dentro del Cereso de San Miguel.  
También ofrecen el servicio de alimentos tipo gourmet, bebidas alcohólicas importadas y para que nada falte, 
sexoservidoras que ofrecen variedad en los principales congales de Puebla. Al mismo tiempo, todos y cada uno 

de los dormitorios son regenteados por la tercia de socios.  
Para someter a los internos y obligarlos a pedir dinero prestado Montes Romero, los castiga 30 días en el 
dormitorio "L", considerado como el peor del reclusorio. Es tanta la insalubridad que una vez levantado el 
castigo salen enfermos.  

Reporte del Informante  
Puesto conservado. El despido masivo de personal en el Consejo Estatal de Seguridad Pública en la quincena 
que acaba de pasar, tuvo un inconveniente. El cese de los 6 elementos de la dirección jurídica se vio 

interrumpido para recontratar a Miriam Morales, sobrina del ex gobernador y actual senador corrupto, 
Melquiades Morales Flores. Los restantes 5 desprotegidos firmaron sus renuncias.  
Bastó una llamada telefónica para que con la misma rapidez que le habían dado las gracias a la sobrina de uno 
de los peores gobernadores que ha tenido Puebla, le volvieran a dar el contrato por 6 meses. Y además ser una 
de las afortunadas en conservar su salario de 40 mil pesos mensuales. Una vez más quedó demostrada la 
influencia que la nefasta familia Morales Flores ejerce en el gobierno morenovallista.  

La sobrina de Melquiades Morales es una de las contadas personas que seguirá con los privilegios en el CESP, 
porque los empleados que corrieron con suerte y conservaran sus puestos, deberán aceptar la reducción de sus 
sueldos en más del 50 por ciento, porque se requieren los lugares para la contratación de personal "fuereño", 
ordenado de manera directa por Rafael Moreno valle Rosas.  
También se utilizó la denigración para deshacerse de algunos elementos, a los trabajadores protegidos por el 

ex secretario Mauricio Tornero Salinas, con cargos de subdirectores, les propusieron además de la reducción de 
sueldos, por ejemplo de 25 mil a 9 mil pesos, ponerlos a contestar teléfonos, sacar copias o el clásico IBM. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Mondragón cede a presiones de Moreno Valle  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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*Quedan en ridículo diputados de siete partidos  
El confirmar que retira de la mesa de discusión su propuesta de permanecer un año más frente al comité 
directivo estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, está dando a conocer 
prácticamente, que cede a las presiones del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Al mismo tiempo, queda plenamente demostrado, que el grupo morenovallista está apretando todas las tuercas 

posibles para que su proyecto sea el único, una vez que ha logrado que Mondragón se retire por sí solo de la 
contienda por la dirigencia panista.  
Con ello, la comisión tripartita que integran el CEN, el CDE y Moreno Valle Rosas, ya no tendrá mucho que 
discutir sobre la permanencia de Mondragón Quintana, pues desde estos momentos se ve que éste último la 
tiene ganada para sus propósitos.  

Pablo Madero Muñoz, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, no está interesado en Puebla.  
Como lo dijo Mondragón Quintana, desde hace tiempo, se hubiera formado esa comisión para abordar los 

asuntos internos del panismo poblano.  
Ahora que se presenta el problema, el dirigente no toma una decisión firme sino salomónica.  
Eso de que discutan las tres partes, deja evidencia de que se lava las manos para que el acuerdo que salga no 
sea solamente de su parte sino que lo comparta por cualquier otra situación.  
Desde ahora, se puede decir, que pasando las dos semanas de pláticas en esa comisión, el acuerdo va a ser el 
siguiente:  
Se nombra a un sustituto que sea nombrado por estas partes o bien que  

el CEN del PAN nombre a un encargado.  
Mientras tanto, el grupo morenovallista preparará el terreno para que en la dirigencia estatal del PAN quede 
uno de los suyos con la anuencia de la dirigencia nacional.  
Así quedará conformado el partido panista poblano en donde el único beneficiado será Moreno Valle Rosas. 

Y va por los de izquierda.  
No hay que olvidar sus palabras de que va con todo en 2013.  

CONGRESO EN EL FONDO  
Por más que trate Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso local, defender a los diputados, la ciudadanía 
está decepcionada de todos ellos.  
Los legisladores que están inconformes con el "albazo" del lunes sobre la reforma electoral, le han echado en 
cara cuales han sido las violaciones que cometieron, y que dan a lugar a promover acciones por 
inconstitucionalidad.  
Llámense yunquistas o conservadores, los diputados panistas están demostrando las irregularidades a que 

llegaron los "esclavos" del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Dentro de esto, están los legisladores José Juan Espinosa Torres, Eric Cotoñeto Carmona y Zeferino Martínez 
Rodríguez, de los partidos Movimiento Ciudadano, de la Revolución Democrática y del Trabajo, 
respectivamente.  

Igual, como corderitos, aprobaron la refirma sin chistar.  
¿También les habrán llegado al precio?  
Los tres siempre se han caracterizado por estar en contra de que se aprueben leyes al vapor.  

¿Qué les pasó ahora?  
Allá ellos y su mala cabeza.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Sacrificios morenovallistas; Pablo Rodríguez, “El Delfín” 
Tiempos de sacrificios. 

De frenar la caballeriza y mostrar un nuevo potro para la cruenta batalla que se avecina. 
El rumbo en la relación del gobernador Rafael Moreno Valle con ―su partido‖: Acción Nacional establece para él 

un replanteamiento de cartas para la contienda electoral del 2013, cuya joya más preciada es la presidencia 
municipal de Puebla. 
El pragmatismo del inquilino de Casa Puebla es evidente, tiene ya una propuesta para los panistas con miras a 
convertirlo en el candidato de unidad a la alcaldía. 
¿Su nombre? 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9024&Itemid=70
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Pablo Rodríguez Regordosa, ex abanderado del PAN en el 2004 que perdió ante el priista Enrique Doger, ex 
dirigente municipal del blanquiazul y actual secretario de Desarrollo Económico, Trabajo y Competitividad. 
Sí, leyó bien y seguro se preguntará ¿y Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Amy Camacho y Antonio 
Gali Fayad, qué? 
Pues todo indica que terminarían por no participar, bajo el argumento de que el principal reclamo que enfrenta 

el gobernador de los panistas es la falta de militantes en posiciones políticas. 
El mandatario cree que Pablo, por pertenecer a la familia yunquista, le permitiría arrebatar la plaza Puebla y 
con ello tener más que un incondicional: alguien acostumbrado al estilopersonal de hacer política de Moreno 
Valle. 
Existen al menos cuatro datos que revelan que Pablo Rodríguez es El Delfín del gobernador y El Caballo de 

Troya del panismo tradicional: 
1.- Pablo se subió hace meses al proyecto de Manzanilla, pero hace unas semanas se bajó y declaró estar 

interesado por participar en la contienda por la alcaldía. 
2.- Fue el único panista del gobierno morenovallista que no firmó el desplegado contra la ampliación del 
periodo de Juan Carlos Mondragón. Es decir, el mandatario lo protegió para no enfrentarlo con la nomenclatura 
blanquiazul. 
3.- Versiones periodisticas ayer exhibieron a Fernando Manzanilla como el operador en el Congreso del Estado 
de #LaLeyMondragón, lo que rompe sus acuerdos con algunos panistas y lo sitúa en un doble juego para 
dejarlo sin credibilidad. Ósease, a Pablo lo cuida, a Fernando lo enfrenta. Lo curioso es que cuentan que un 

abogado de apellido Piña fue el que recomendó esa salida legal para frenar la ampliación del periodo de 
Mondragón en el PAN. 
4.- El anuncio de la instalación de la planta de AUDI en Puebla coloca a Pablo Rodríguez en medio de los 
reflectores como secretario responsable de la promoción industrial y atracción de inversiones. Su lanzamiento 

político. Hasta se verá chingón en las fotos. 
¿Por qué Moreno Valle sacrifica a los suyos, a quienes pidió promoverse y ganarse un espacio político? 

Por su pragmatismo. Es su naturaleza. 
Pablo es la zanahoria al panismo en el sentido de que jugará con el partido y qué mejor muestra de proponer a 
un militante aceptado por las partes, según él. 
Claro, garantiza también un alcalde hecho a su medida: callado, obediente y dispuesto a responder a la 
voluntad del mandatario, faltaba más. 
¿Qué pensarán los Rafacandidatos: Manzanilla, Aguilar Chedraui, Amy Camacho y Antonio Gali? 
¿Ya estarán enterados? ¿Intuyen algo? 

¿Qué reacción generará en el panismo que Pablo sea el candidato cuando enfrenta poderosos enemigos al 
interior del partido? 
Ahora sí, agárrense. 
De todos lados saldrán chispas. 

El sacrificio político será de antología, más que la matanza de chivos en Tehuacán. 
Delfin Habemus. 
Aclaración 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9024&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9024&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9024&Itemid=70
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Respuesta 

Ahora resulta que el funcionario que propuso descuentos a burócratas de la Secretaría de Administración para 
una aportación al programa de ―Becas a un niño indígena‖ actuó por su cuenta. 

Chequen el correo y vean que él sigue instrucciones del subsecretario de Administración, Gustavo Fernández y 
emplea el correo electrónico que le asignó la dependencia. 
Lamentable el hecho. 
Lo bueno fue la intervención de la presidenta del DIF, Martha Érika Alonso, para detener estos abusos. 
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(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Las razones del choque de trenes 

Muchos han sido los desencuentros que han protagonizado Juan Carlos Mondragón y Rafael Moreno Valle desde 
que los siempre caprichosos astros de la política decidieron unirlos irremediablemente en esta complicadísima 
coyuntura. 
Sin embargo, de la larga lista destacan algunos que tuvieron un peso específico mayor y que destacan del resto 
por la manera en la cual fueron minando una relación, que si bien nunca fue ni siquiera medianamente buena, 
hasta antes del albazo legislativo se llevaba en el marco de la más estricta institucionalidad. 

Es claro que Mondragón y Moreno Valle hablan idiomas diferentes en lo político y tienen una interpretación 

particular de las razones y motivos que desencadenaron cada uno de estos desencuentros. 
Empecemos por el gobernador. 
Para Rafael Moreno Valle, Juan Carlos Mondragón se volvió ―intransitable‖ por la simple y sencilla razón de que 
tomó decisiones que si bien son facultad inherente del cargo partidista que tiene, no fueron consultadas 
previamente con el jefe del ejecutivo estatal. 
La primera molestia concreta vino después de que el líder blanquiazul apoyó perfiles diferentes a los 

palomeados en Casa Puebla durante el proceso de selección de los consejeros estatales de Acción Nacional. 
Juan Carlos privilegió aquellos que consideraba como ―congruentes‖ con la ideología y prácticas panistas, lo que 
molestó de sobremanera al jefe del ejecutivo estatal. 
Este enojo no se compara con el que desató en el mandatario el nombramiento de Rafael Micalco como 
coordinador de la bancada de diputados federales poblanos del blanquiazul. 
Así como lo lee. 
Aunque fue Micalco quien realmente le abrió las puertas del PAN al hoy gobernador, Moreno Valle consideraba 

que un auténtico incondicional de su grupo, como Blanca Jiménez o Néstor Gordillo, sin un pasado yunquista, 
podría ser mucho más manejable para tener una bancada realmente a modo. 
Sobra decir que el nombramiento del coordinador es facultad única y exclusiva del líder del partido en el estado 
Aún así, el mandatario tomó esto como una auténtica afrenta y un desafío más a su autoridad. 
La gota que derramó el vaso fue la intentona del grupo político que representa Mondragón de ampliar su 
período al frente del PAN poblano. 

A pesar de que se trata de una facultad estatutaria, el hecho de que Juan Carlos haya decidido utilizarla sin la 
consabida solicitud de autorización al gobernador, desató la furia de este último, quien a partir de ahí y 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9024&Itemid=70
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después de la ruptura en las negociaciones con Juan Manuel Oliva, decidió hacer todo lo posible, inclusive violar 
la Constitución local, para impedir a toda costa la continuidad en la dirigencia local. 
Es obvio que si Mondragón hubiera privilegiado la mal entendida ―cortesía política‖-esa que en este sexenio no 
es más que abyecta sumisión-, hubiera sido bloqueado con todo por los operadores de Casa Puebla. 
Ahora bien, en la visión de Mondragón existen agravios importantes al panismo local por parte del gobernador 

del estado, que en su lógica son vistas como traiciones políticos. 
De entrada, la prácticamente nula inclusión de panistas en posiciones importantes de la administración pública 
estatal y la consecuente imposibilidad de hacer negocios a costa del erario estatal, algo cada vez más valorado 
entre los yunquistas. 
Además, la constante embestida institucional y mediática en contra del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, no 

ha caído nada bien entre los miembros de la más dogmática derecha poblana. 
Más allá de la evidente falta de cortesía y de los constantes agravios a la investidura del edil, en corto y en 

público, los morenovallistas hacen lo posible por dejar bien claro la animadversión extrema que el gobernador 
siente por él y festinan el próximo ajuste de cuentas en su contra a través de la aprobación de sus cuentas 
públicas. 
Sin embargo, para ellos, la última provocación fue la operación electoral del gobierno estatal en la jornada del 
pasado 1 de julio, en donde con precisión quirúrgica se trabajó políticamente a favor de los candidatos que 
representaban los intereses del gobernador y se sabotearon los proyectos encabezados por panistas. 
Sobra decir que el agravio mayor fue el bajísimo nivel de votación obtenido en Puebla por la candidata 

presidencial Josefina Vázquez Mota, en un estado gobernado por el PAN y con la mayoría de los gobiernos de 
los ayuntamientos más importantes emanados también de ese partido. 
¿Cómo la ve? 
Como diría el gran Sabina: ―les sobran los motivos‖. 

¿No cree? 
Y lo que falta por ver. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9025&Itemid=71 

 
 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Los malos no siempre son como los pintan 
La presencia de la delincuencia organizada en Puebla es expediente viejo. No viene de los días en que el PRI 
gobernó para luego ceder la estafeta a la nueva clase gobernante. 

Las agrupaciones que se dedican a delinquir en el territorio forman parte del paisaje local, son fragmento de la 

sociedad en la que operan. No son extrañas las empresas criminales. Podría decirse que son factor endógeno, 
casi familiar a los ojos de la comunidad. 
Los integrantes de esa mafia bien organizada están lejos de formar parte de esos malosos que pueblan los 
diarios de la gran prensa, tampoco ocupan el imaginario colectivo nacional atribulado por el desmembramiento 
de cuerpos, levantones o ejecutados. 

No son norteños, tamaulipecos, veracruzanos o michoacanos, tierras de donde se han nutrido agrupaciones 
delictivas como Los Zetas, el Cártel del Golfo, los Caballeros Templarios, la Familia Michoacana y un largo 
etcétera. 
Los sujetos que operan en Puebla desde hace por lo menos tres lustros llevan nombre y apellido como 
cualquier hijo de vecino. Huejotzinca, cholulteca o tlaxcalteca están ahí, todos los días, al amparo de acuerdos 
por debajo de la ley como paradigma de impunidad. 
Es el caso de los protagonistas del ajuste de cuentas con armas AK-47 (cuerno de chivo) y pistolas 9mm que 

este miércoles cumple ocho días, que cobró la vida de cuatro personas en Juan C. Bonilla, a 40 minutos de la 

capital de Puebla. 
Producto de esa agresión están sujetos a investigación tres de los miembros de una familia que forjó su 
imperio con base en la extracción subrepticia de combustible de los ductos de Petróleos Mexicanos desde la 
década de los 90. 
Se trata de Claudio Cuautle Tepale y los hermanos Miguel Ángel y Alfredo Cuautle Tirado. El primero nació el 
23 de octubre de 1943 y su domicilio particular está en la calle Independencia 198, en Santa María Zacatepec, 

sitio de la ejecución de los rivales. 
De los hermanos Miguel Ángel y Alfredo, se sabe son hijos de Claudio Cuatutle Tepale, presunto miembro de 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9025&Itemid=71
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una banda integrada por otros siete miembros de la familia que por años ha surtido la industria ladrillera y 
expendios clandestinos de venta de combustibles en Huejotzingo, San Pedro Cholula y Juan C. Bonilla. 
Los presuntos integrantes de esta organización criminal son Cuautle Tepale, hermanos de Claudio, el detenido: 
Francisco, Ismael, Jaime, Alfonso, José Isabel, Rosa y José Cresencio, según se puede leer en 
http://zavalita.blogspot.mx/2011/05/robo-de-combustible-la-vista-de-todos.html. 

Para nadie es nuevo que Puebla junto a Veracruz, Estado de México y Sinaloa constituyen los principales focos 
rojos para Petróleos Mexicanos por la ordeña clandestina de sus ductos, una de las actividades de la 
delincuencia organizada con lo que se puede concluir que los malos no siempre son como los pintan. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Respetuosa sugerencia 

Para sacar adelante el paquete de reformas estructurales que México necesita para crecer, generar 
empleos y mejores condiciones de bienestar, el presidente Enrique Peña Nieto y los coordinadores 
parlamentarios del PRI deberían considerar la asesoría del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
El mandatario estatal podría orientarlos no sólo sobre cómo sacar adelante cambios legislativos en 
tiempo récord —desde la presentación de la iniciativa, su discusión en comisiones, su aprobación en el pleno 
y hasta su publicación en el Periódico Oficial— sino en lograr que éstas sean votadas a favor por todas 

las fracciones parlamentarias, incluso aquellas que se autodenominan “de oposición”. 

Y lo mejor de todo: que esto se haga sin importar que el Congreso se encuentre en receso; incluso a 
pesar del desacuerdo del presidente de la Comisión o comisiones ordinarias a los cuales 
correspondería la elaboración del dictamen o que los diputados convocados a un periodo extraordinario 
de sesiones sean citados con menos de un día de anticipación. 
Hay que aclarar que el gobernador Rafael Moreno Valle no necesitó, para sacar adelante sus reformas 
en tiempo récord, de ningún poder extralegal, facultades metaconstitucionales o herramientas 

jurídicas como la llamada iniciativa preferente, hoy tan en boga. Todo se hizo dentro del más estricto 
apego a la normatividad y el Estado de Derecho. 
Su última reforma al Código de Instituciones y Procesos Electorales —y tercera en sus 19 meses de 
gestión—, para posponer 90 días el inicio del proceso electoral, le llevó sólo cuatro horas, y eso que la 
LVIII Legislatura del Congreso del estado estaba en receso. 
Este lunes por la mañana hizo sesionar a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales para 
recibir una iniciativa de reformas al Código Electoral, a la Comisión Permanente que con toda 

prontitud aprobó un periodo extraordinario que iniciaría apenas dos horas después, y al pleno de la 

Cámara de Diputados que esa misma mañana autorizó las reformas de marras. 
De los 41 diputados convocados —y seguramente obligados a salir de sus camas y dejar el desayuno sobre 
la mesa—, acudieron 36; y de ésos, 34 votaron a favor y dos en contra, entre ellos el presidente de la 
Comisión de Gobernación, el panista Juan Carlos Espina von Roehrich. 
Debe aclararse (para sorpresa de muchos) que la LVIII Legislatura local no es mayoritamente panista: 

se compone de 15 diputados miembros del PRI, 14 del PAN, 5 del Panal, 3 del PVEM, 2 del PRD, 1 de MC y 1 
del PT. 
Así que para los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, que este lunes descubrieron las 
habilidades legislativas del gobernador poblano, debió ser frustrante haberse enterado hasta ahora de su 
talento. Quizás muchas delas reformas que los priístas le congelaron al presidente Felipe Calderón en 
materia laboral, energética y de seguridad pública habrían corrido con mejor suerte si éstas las 
hubiera consensuado Moreno Valle en la Cámara de Diputados o el Senado de la República. 

De ahí mi respetuosa sugerencia de que Peña Nieto, el diputado Manlio Fabio Beltrones o por lo menos el 

senador Emilio Gamboa Patrón consideren la conveniencia de incorporar a su staff de 
asesores o lobbistas parlamentarios al gobernador Moreno Valle. 
Así no sólo tendrían la oportunidad de recuperar a uno de los suyos, sino además garantizar que a 
Peña Nieto no le pasará lo mismo que a Vicente Fox o Felipe Calderón, quienes no pudieron lograr que 
sus reformas pasaran el filtro del Congreso por aquello de que el presidente propone pero el Congreso dispone. 
*** 

Simón dice: 
―Existe algo mucho más escaso, fino y raro que el talento. Es el talento de reconocer a los talentosos.‖ 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Elbert Hubbard (1856-1915) Ensayista estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
Que no se nos olvide por qué luchamos 
Ante la grave aprobación de una reforma a todas luces inconstitucional al Código de Instituciones y 
Procesos Electorales de Puebla (Coipep), que antepone intereses partidistas sobre los ciudadanos, y 

que fue propuesta por un diputado panista y votada por todos los diputados de los demás partidos y 
del PAN -salvo dos honrosas excepciones-, considero necesario y obligatorio emitir una postura 

fuerte y franca ante todos aquellos que nos dieron su voto de confianza en las pasadas elecciones 
de 2010, para que Acción Nacional fuese la segunda fuerza política en el Congreso local. Lo hago 
con la responsabilidad que tengo de ser el dirigente estatal del PAN en Puebla, y porque considero 
importante aclarar la postura de mi partido frente a tal atropello. Le aseguro que pretendo ser 

congruente con todos aquellos que nos pidieron, luego de la derrota del primero de julio, ir al 
diálogo con los ciudadanos y empezar por aceptar nuestros errores. 
Créame que como usted, yo también estoy sumamente sorprendido de lo eficientes que pueden ser para 
algunos casos los legisladores de nuestro estado. A diferencia del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés 
Cholula, el cual no han solucionado afectando así a los poblanos en cuanto a servicios públicos y seguridad se 
refiere, de manera sorpresiva el día lunes los integrantes del Congreso presentan, dictaminan, votan y 
aprueban la reforma al COIPEP en tan solo cuatro horas -tiempo récord a nivel nacional-. Y por si fuese poco, 

imagine lector que para ser aprobada, la iniciativa tuvo que haber pasado por la Comisión de Gobernación, 
pero su presidente Juan Carlos Espina von Roerich, quien tiene la facultad de convocar a las sesiones 

correspondientes, según los artículos 105 y 116 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del estado, no sólo no 
convocó, sino que no fue invitado a la sesión. 
La premura se torna más grave cuando el trasfondo de la sorpresiva reforma fue aplazar el inicio del proceso 
electoral de noviembre a febrero de 2013, para intervenir en un proceso interno partidista. Es vergonzoso que 
los legisladores intenten maquillar la realidad argumentando que el objetivo de violentar tanto la Constitución 

Política de los Estados Unidos Mexicanos y la de Puebla, en sus artículos 105 y 3 respectivamente, fue para 
alargar el inicio entre un proceso y otro ante el "hartazgo ciudadano", sin siquiera modificar el tiempo de las 
campañas electorales. De ninguna manera se disculpa que conflictos internos ajenos a los ciudadanos, hayan 
sido el motivo para hacer una reforma al vapor, cuyas ventajas o desventajas eran desconocidas por los 
diputados al momento de su propuesta, y la que sigue siendo poco clara para los poblanos. 
Como en cualquier partido político, Acción Nacional tiene distintas voces al interior, lo cual es connatural para 

un partido basado en una vida democrática. Las críticas dentro del PAN no nos asustan, y menos cuando se es 
dirigente estatal y se está expuesto al escrutinio de la militancia y de la ciudadanía. Para decidir quién se queda 

o quién se va de la dirigencia de mi partido, existen las instancias y los procedimientos internos para hacerlo. 
Lo grave es cuando los intereses de cualquier grupo, de cualquier partido, sean puestos como pretexto para 
violentar la autonomía de los Poderes como sucedió en Puebla. 
Puedo entender, pero no disculpar, que los demás partidos hayan visto en la de crisis interna de Acción 
Nacional en Puebla, la oportunidad perfecta para debilitar a su adversario político. Pero los panistas, salvo Ana 

María Jiménez y Juan Carlos Espina, a quienes expreso todo mi respeto por votar en contra de dicha ley, mal 
entendieron la relación de colaboración que debe existir entre el Poder Legislativo y Ejecutivo para transformar 
a Puebla, y olvidaron uno de los pilares de doctrina de nuestro partido que es el Bien Común. 
En Acción Nacional por congruencia histórica no podemos, ni debemos aceptar "albazos" legislativos que 
favorezcan a determinado grupo político, incluyendo el nuestro. Los diputados panistas que votaron a favor de 
la reforma, tendrán la oportunidad de detallar y argumentar su postura, pero por congruencia hacia los 
ciudadanos y porque asumimos la responsabilidad que nos toca como partido político, el presidente nacional del 

PAN, Gustavo Madero Muñoz, anunció que presentará un recurso de inconstitucionalidad a la reforma electoral 
aprobada por el Congreso de Puebla, lo cual respaldo y aplaudo. 

 Como ciudadano quiero ver a un Congreso local eficiente e independiente, que sea un contrapeso real del 
Poder Ejecutivo, porque de eso se trata la democracia y porque eso demandamos todos los poblanos en las 
urnas. Como panista, creo que -parafraseando a Manuel J. Clouthier-, la autoridad moral no proviene de una 
credencial de diputado, de funcionario o de presidente estatal; proviene de la congruencia. Por ello, a los 

diputados del PAN, les recuerdo que los dirigentes y funcionarios van y vienen, y que lo que realmente tenemos 
que buscar es la trascendencia de nuestros valores, los cuales sí son permanentes. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-que-luchamos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-que-luchamos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-que-luchamos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-que-luchamos?category_id=63
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que-luchamos?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Del Lydiagate a Audi 
Aunque no se van a acabar los graves problemas del estado como por arte de magia y en realidad los 

beneficios de fondo se podrán sentir en una década, la llegada de Audi representa –parafraseando 

a NeilArmstrong- no un pequeño paso, sino un gran salto para Puebla. 
Y es que más allá de los efectos de una inversión de esa magnitud, y que se reflejarán en empleo, 
servicios, vivienda, educación, poder adquisitivo y calidad de vida, que Audi haya escogido a la entidad 
para instalar su nueva planta en América Latina, logra, por fin, regresar a Puebla al lugar de donde nunca 
debió salir. 
El estado se revalora a ojos del mundo como una sociedad activa y competitiva, lista para reinsertarse en 

la economía global. 
En otras palabras, recupera prestigio y credibilidad, activos intangibles pero claves, verdaderamente 
importantes, en momentos en que la lucha entre naciones, la rápida expansión del comercio, los flujos de 
capital, las cada vez más globalizadas cadenas de suministro, las multinacionales y las nuevas tecnologías de la 
información, han hecho el planeta más duro a la vez que más pequeño. 
Se dice rápido pero no es fácil. 

Durante años, los años recientes, de Puebla y los poblanos sólo se habló a partir del escándalo. 

La imagen nacional e internacional de la entidad estuvo permanentemente asociada al caso de abuso de 
poder protagonizado por Mario Marín en agravio de una periodista y escritora, Lydia Cacho, con fuertes 
vínculos con organizaciones de derechos humanos. 
¿Cuándo le costó a Puebla el Lydiagate? 
¿Cuánto en dinero público, empleos, inversiones, desarrollo, administración de justicia, etcétera? 
Imposible saberlo con precisión cuantitativa, pero lo cierto es que aún pagamos como sociedad 

ese descrédito, provocado por una clase política que, con su cavernícola comportamiento, en varios 
sentidos, colocó a la entidad al nivel de “isla” primitiva. 
Por eso, lo de Audi representa un salto gigante y, acaso, un nuevo comienzo –pues tampoco es que 
el escándalo político se haya cancelado por decreto en este sexenio-. 
Ciertamente, si alguna, la “marca” Puebla se relanza a ojos del mundo, pero también de los propios 
poblanos, pues no todos los días una empresa como el gigante alemán decide venir a instalarse para 
consolidar un proyecto de largo plazo y generar miles de empleos. 

Mérito de sociedad y gobierno, el arribo del fabricante europeo debe significar, por necesidad, un parte 

aguas, un antes y un después. 
Es sencillamente, en términos reales, la mejor noticia recibida en casi 50 años, prácticamente desde 
que Volkswagen tomó una determinación parecida. 
Por eso, debemos felicitarnos, aunque con precaución, con cuidado, sin echar todas las campanas al vuelo, 
pues lamentablemente Puebla sigue atando su destino al destino de la a veces inestable, convulsa, 

industria automotriz mundial. 
Y ya se sabe, y se sabe bien, que nunca es bueno poner todos los huevos en una sola canasta. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Audi, un logro de Moreno Valle 
Rafael Moreno Valle es un gobernador con suerte. 

En el inicio del sexenio de Melquiades Morales los fenómenos climáticos, como la tragedia de la colonia La 

Aurora en Teziutlán, y un fuerte temblor que azotó la capital poblana marcaron en el inicio de esa 
administración y de ahí no hizo nada trascendente. 
Seis años después, el ex gobernador, Mario Marín, arrancó su sexenio con la peor pesadilla política de las 
últimas décadas al verse envuelto en el escándalo de la aprehensión de la periodista Lydia Cacho, y con ello su 
declive político que casi le cuesta el cargo. 
Y, nuevamente, seis años después Rafael Moreno Valle empieza su sexenio con la notable noticia de que el 
consorcio Audi eligió a Puebla como la sede de su novena planta en el mundo. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/que-no-se-nos-olvide-por-que-luchamos?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Hoy Rafael Moreno Valle estará junto con el presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, para dar los 
detalles de la multimillonaria inversión en las 80 hectáreas de San José Chiapa. 
El escándalo por la guerra entre morenovallistas y yunquistas no podrá opacar en los más mínimo la excelente 
noticia de la llegada de Audi a Puebla que hay que decir derrotó las ofertas presentadas por Querétaro y 
Guanajuato.  

Rafael Moreno Valle fortalecerá su proyecto político para el 2018 cuando buscará ser el candidato del PAN a la 
Presidencia de México.  
La proyección lograda por el mandatario a nivel nacional e internacional por los festejos del 150 Aniversario de 
la Batalla del 5 de Mayo de 1862 simplemente tuvo su premio en mostrar a Puebla como una entidad con un 
futuro promisorio.  

El gobernador generó las condiciones de una imagen positiva hacia el estado que era conocido hasta el sexenio 
pasado como la tierra del góber precioso y este día será noticia mundial por la llegada de Audi.  

Es una noticia que todos deben celebrar. Aún los detractores del mandatario porque logró nuevamente una 
inversión histórica. 
 **      **      **  
El PRI y su sumisión hacia Rafael Moreno Valle es de pena ajena.  
Vaya, hasta el secretario General del Comité Directivo Municipal del PRI, Iván Galindo se hace la pregunta: 
¿dónde están los priistas?  
Aquí la reflexión de Iván Galindo en su cuenta de Facebook:  

―Qué pena por los diputados locales: aprueban iniciativas "al vapor", sin análisis, sin discusión; reforman leyes 
como si reformaran panfletos; violan la constitución para dar "madruguetes legislativos". Es una pena que el 
Congreso del Estado esté convertido en una mera OFICIALÍA DE PARTES del Gobierno del Estado.  
¿Y dónde están los priistas? 

¿Dónde está la oposición?‖  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29914:audi-un-logro-de-moreno-
valle&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que todo está listo para el anuncio oficial en la residencia oficial de Los Pinos de la instalación de la armadora 
de autos de lujo en Puebla que correrá a cargo del presidente Felipe Calderón, con la presencia del gobernador 
Rafael Moreno Valle y directivos alemanes del consorcio de Audi y VW. 
A través de la red social, Pablo Rodríguez, titular de la Secretaria de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 

Económico del Estado (Secotrade) del gobierno del estado, en su cuenta de twitter @pabloRregordosa 
agradeció y reconoció el trabajo de su equipo para lograr la firma (con Audi). 

:Que los tres presuntos integrantes del movimiento lopezobradorista estuvieron a menos de dos metros de Roy 
Campos Ezquerra de la empresa Consulta Mitofsky y en la agresión no tuvieron el tino de asestarle un huevazo, 
y tan caros que están. 
Llamó la atención de los reporteros y de diputados locales la ausencia del legislador del Movimiento Ciudadano, 
José Juan Espinosa, quien había ofrecido minutos previos una conferencia de prensa, y no faltó quién le 
atribuyera la autoría intelectual de la agresión al encuestador. 

:Que los familiares de Massimo Di Nardo Castellucci, ciudadano italiano secuestrado y asesinado en el 
municipio de Guadalupe Victoria, se abstuvieron de viajar a México para asistir a los servicios funerarios por 
recomendación de su gobierno debido al clima de inseguridad. 
Se trató particularmente del hijo y del hermano que radica en Rumania, y sólo fue la familia de la hoy viuda 
quien asistió a un acto religioso y el sepelio en aquel municipio del nororiente de la entidad realizado el pasado 
sábado 1 de septiembre. 

:Que la desesperación invade al panismo tradicional ligado a la línea dura de la llamada derecha poblana por la 

crisis interna de Acción Nacional a raíz de la derrota electoral del 2012 que ubica a Juan Carlos Mondragón 
Quintana a un paso de abandonar la dirigencia en un mes. 
:Que empezó la cargada de los grupos de Valdemar Gutiérrez Fragoso en la sección 1 de Puebla del SNTSS en 
favor de la candidatura de ―unidad‖ de Manuel Vallejo Barragán. 
Vallejo es el actual secretario de Trabajo del CEN y cuenta con el respaldo de los integrantes del Comité 
Ejecutivo Nacional y los secretarios generales de las 37 secciones sindicales. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29914:audi-un-logro-de-moreno-valle&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29914:audi-un-logro-de-moreno-valle&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29914:audi-un-logro-de-moreno-valle&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157913 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
El 2018 “viaja” en Audi 
Podrá uno diferir de algunas políticas públicas del gobierno del estado, pero nadie, por detractor que sea, 
podría regatearle a Rafael Moreno Valle el mérito de obtener para Puebla la instalación de la planta automotriz 
Audi, la única en el continente americano. 

Se trata, para decirlo en palabras llanas, de un paso gigante a favor de las próximas generaciones de poblanos, 
a favor de un desarrollo económico y social de alto impacto para revertir los rezagos sociales. 

El crecimiento económico y regional del estado de Puebla viajará a partir de esta fecha en un auto Audi. 
Es comparable el acontecimiento al anuncio hecho por otro poblano, ocurrido en la década de los sesenta, 
cuando dieron a conocer la instalación de la planta armadora Volkswagen para la fabricación en Latinoamérica 
del emblemático escarabajo o vocho, como se le conoció hasta su última edición. 

El anuncio oficial de la instalación de Audi en San José Chiapa se puede resumir como la noticia del nuevo 
milenio, en los albores del Siglo 21. 
Simbólicamente, por ligarlo caprichosamente a un episodio histórico, Rafael Moreno Valle y la marca alemana 
de autos de lujo arriban a un municipio de la conocida ruta y refugio de Juan de Palafox y Mendoza, perseguido 
y despreciado injustamente en su época. 
El gobierno de Puebla debió superar obstáculos y zancadillas en el ámbito financiero mundial y la mezquindad 
aldeana para ―reventar‖ la negociación y favorecer a estados del bajío. 

Fue Moreno Valle, el gobernador y financiero, el principal operador, cabildero y hacedor de las negociaciones en 
las oficinas corporativas internacionales ligadas a una decisión de trascendencia continental en el mundo de la 

industria automotriz. 
De acuerdo a académicos de universidades poblanas la primera estimación de la generación de empleos por la 
instalación y operación de la armadora de los cuatros aros superaría los 5 mil directos, y cualquier cálculo de 
las vacantes indirectas y el crecimiento del sector de autopartes, sólo sumaría a favor de la economía local y 
regional. 

Las diversas ramas de la industria ligada a la instalación de Audi impactará a favor de otra ―Puebla‖ con nuevos 
polos de desarrollo como los habitacionales, comerciales, servicios especializados, educación tecnológica… 
Moreno Valle tendrá un Audi en 2016 que inevitablemente lo llevará a la autopista en la ruta a la sucesión 
presidencial del 2018. Al tiempo, como dicen los clásicos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157911 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
El PAN y/o Audi 

Apenas unos cuantos minutos bastaron para que el escándalo estallado en el PAN poblano por la disputa de la 
dirigencia estatal, entre El Yunque y el neopanismo, desapareciera de la faz de la tierra. 
Atrás quedó la presunta sumisión de los diputados poblanos para con el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas; el supuesto abuso de poder, la insistencia de prorrogar la actual dirigencia panista de Juan Carlos 
Mondragón Quintana, la sospechada ilegal reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales 
(Coipep), la acción de inconstitucionalidad que promoverá el CEN del PAN ante la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) por el mismo tema, así como todos los berridos y pataleos de ambas partes por erigirse como los 

triunfadores en la disputa. 
Ni siquiera el desplegado publicado por los neopanistas a nivel nacional, quienes solicitaron la cabeza de Juan 
Carlos Mondragón, ni, mucho menos, la evidente división del panismo poblano, pudieron sostener el pleito como 
nota de primera plana en Puebla. 

Y es que si bien el tema de Audi y la decisión de la empresa de instalar en Puebla, en San José Chiapa, su 
primera planta de toda América Latina es una noticia bomba, la disipación de la nota panista sólo demuestra una 

cosa, el poder político de quien gobierna el estado. 
Sin darle más vueltas al asunto, está claro que el neopanismo cuenta con una liado de grandes ligas que será 
muy difícil derrotar al interior del PAN y en la víspera del proceso electoral local de 2013. 
Y es que la fortuna está de lado del gobierno del estado, toda vez que la decisión de Audi es un aliciente que 
viene a dar un nuevo suspiro al mandatario poblano, quien se había enfrascado en una batalla político-partidista 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118
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muy perjudicial para sus bonos públicos. 
Como ya se dijo, la trascendencia de la noticia es de niveles internacionales, toda vez que significa nuevos 
empleos, derrama económica, desarrollo y crecimiento financiero, así como un prestigio inusitado para el estado 
y el país, en general. 
De entrada, hoy el presidente, Felipe Calderón Hinojosa, junto con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, 

van a anunciar las decisión de Audi para instalarse en México, en Puebla y en el municipio de San José Chiapa, 
región que cumplió con los requisitos y condiciones necesarias para albergar la empresa automotriz alemana. 
El mandatario nacional, hará un reconocimiento especial al gobierno de Puebla por haber logrado captar una 
multimillonaria inversión, realizará una reunión privada poco antes de hacer el anuncio oficial ante los medios de 
comunicación y dará los pormenores de la decisión de Audi. 

No hay duda que el gobierno de Rafael Moreno Valle tocó el cielo gracias a la decisión del consorcio alemán parta 
instalarse en su estado. 

Con esto, el mandatario poblano, mata tres pájaros de un tiro, pues logró borrar del mapa el pleito panista, se 
impuso a los gobiernos de Querétaro y Guanajuato en la disputa por la novena planta de Audi y, de la misma 
forma, logra catapultar sus aspiraciones de cara a 2018. 
Atrás, muy atrás quedó la Puebla de antaño, la de los compadres de los Morales, la del ―precioso‖ de los Marín y 
la de la corrupción. Hoy, hay que reconocerlo, Puebla es gobernada por una administración inteligente y con 
mucha suerte.  
Empero, regresando al tema de esta columna es importante señalar que gracias a la decisión de Audi, el pleito 

panista no tuvo alcances más allá de lo local.  
La tibia decisión del CEN panista, sobre integrar una comisión especial para indagar el tema en Puebla, quedó en 
el aire y en simples buenas intenciones del líder nacional albiazul, Gustavo Madero Muñoz. 
La defensa del albiazul, por quienes se nombran los verdaderos panistas, está quedando grande. Tendrán que 

pensar en otra cosa que no sea una controversia, ya que el dueño de balón, de la cancha y de los árbitros en 
Puebla tiene nombre y apellido. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Dicen que estudian la posibilidad de que Melquiades Morales sea candidato a edil 
Un rumor que ha empezado a correr en algunos círculos del Partido Revolucionario Institucional es que el ex 

gobernador y ahora ex senador de la República Melquiades Morales Flores ha echado andar sus redes de 
cabildeo y relaciones para buscar una nueva posición política, y al parecer esta búsqueda ha motivado que en 
Casa Puebla se esté analizando la posibilidad de impulsar al ex mandatario para que tal vez pudiera ser 

candidato del partido tricolor a presidente municipal de la capital. 
Al mismo tiempo, Morales Flores ha expresado un ―sí quiero‖ en la Ciudad de México para que sea considerado 
como un serio aspirante a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, 
pues ese cargo durante los próximos meses quedará vacante ante la muy alta posibilidad de que el actual 

dirigente, Pedro Joaquín Coldwell, se incorpore al gabinete de Enrique Peña Nieto. 
Lo interesante es que si alguien le pregunta a Melquiades Morales si está buscando un nuevo cargo, 
seguramente va a responder que no está en sus planes obtener una posición, y mucho menos un puesto de 
elección popular. Eso mismo ya lo mencionó hace algunos días en una entrevista; sin embargo, ese siempre ha 
sido su estilo, negar los planes que tiene en mente. 
Hace seis años casi daba entender que había llegado a su fin su ciclo en cargos de elección popular y acabó 
siendo candidato al Senado. Al final llegó a la Cámara Alta por la vía de la primera minoría. 

Un par de años antes, Morales Flores decía ser ajeno al proyecto de Rafael Moreno Valle Rosas para convertirse 
en gobernador de Puebla. Insistía en que era amigo del candidato, pero que su lealtad era con el Partido 

Revolucionario Institucional. El caso es que durante la comida que el actual jefe del Poder Ejecutivo ofreció el 
día de su toma de protesta, en una mesa cercana a la principal estaba sentada la mayoría de los miembros de 
la familia Morales Flores, pues eran parte del triunfo del entonces candidato de la coalición Compromiso por 
Puebla. 

Y ahora para nadie es un secreto es que miembros de la familia de Melquiades Morales Flores han sido una 
parte fundamental para que Moreno Valle ejerza el control sobre fuerzas del Partido Revolucionario 
Institucional. El ejemplo más vivo es, sin duda, Fernando Morales, el dirigente priista e hijo del ex mandatario, 
que sin empacho se jacta de ser cercano a los intereses del actual gobernador. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-PiN-y/o-icei-&id=2118
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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Se sabe que las posibilidades de Melquiades Morales de acceder a un alto cargo político son amplias, pues es 
considerado como uno de los priistas más cercanos a Manlio Fabio Beltrones, el líder del Partido Revolucionario 
Institucional en la Cámara de Diputados y quien se encuentra negociando con Enrique Peña Nieto la 
incorporación de sus cuadros al gobierno federal, a la cúpula nacional del tricolor y en cargos de elección 
popular en diferentes partes del país. 

También ha trascendido que la inquietud de que Melquiades Morales pudiera ser presidente del Partido 
Revolucionario Institucional o candidato a presidente municipal de Puebla ha sido vista con exceso de agrado 
en Casa Puebla, ya que podría significarle a Moreno Valle Rosas tener una relación directa con el priismo 
nacional o tener un edil de la capital que sea a modo, si importar que sea de un partido ajeno al del jefe del 
Poder Ejecutivo. 

En ese sentido se está viendo al ex gobernador como un posible ―Plan B‖, ante la posibilidad de que se agudice 
la pugna entre El Yunque y el gobernador por el control del Partido Acción Nacional, y se acabe imponiendo el 

panismo tradicional. Lo que se traduciría en la posibilidad de que el albiazul le cierre las puertas al titular de la 
secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para que pudiera ser candidato a edil de la capital. 
El proyecto de Casa Puebla es que se establezca una nueva alianza de fuerzas opositoras al Partido 
Revolucionario Institucional con la intención de que el gobernador pueda imponer al gusto de sus intereses a 
candidatos a alcaldes y diputados locales. 
Sin una alianza del Partido Acción Nacional con otras fuerzas políticas se complica la posibilidad de que 
Manzanilla Prieto pueda ser candidato, toda vez que es un político ajeno a los panistas y en general es un 

personaje ajeno a la ciudad de Puebla, ya que es alguien que solamente está de paso en el estado, no tiene 
arraigo y es visto como el ejecutor de los actos de intolerancia de la administración de Moreno Valle Rosas. 
En cambio, Morales Flores es un hombre con arraigo entre priistas. Es agradable ante sectores del electorado 
ajenos al Partido Revolucionario Institucional, y sería un candidato fuerte que podría aprovechar el desgaste 

que sufre el Partido Acción Nacional por ser gobierno en el presente. 
Lo más importante es que aunque Rafael Moreno Valle y Melquiades Morales Flores sean de partidos distintos, 

nunca habría un diferendo entre ambos; tal como sí ocurre con frecuencia entre el mandatario y el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, pese a que ambos son militantes de Acción Nacional. 
Algunos priistas comentaron a este columnista que el interés de Melquiades Morales se centra en la posibilidad 
de ser presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional. Es una posición que buscó desde que dejó la 
gubernatura de Puebla. 
La posibilidad de ser candidato a edil de Puebla sería la segunda opción. 
Y algo que lo puede motivar es que el señor Morales Flores ya pasó por casi todos los cargos políticos de 

Puebla, menos la alcaldía de la capital. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dicen-que-estudian-la-posibilidad-de-que-melquiades-
morales-sea-candidato-a-edil_id_13084.html 

 
(Editorial) 
 
Reacciones entendibles 
Integrantes de #YoSoy132 y del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se manifestaron en las 
instalaciones del Congreso local contra el director de Consulta Mitofski, Roy Campos, a quien arrojaron dos 

huevos mientras ofrecía una ponencia sobre estudios de opinión. Los inconformes acusaron al encuestador de 
manipular los estudios de opinión este año para favorecer a Enrique Peña Nieto en la elección federal pasada. 
Sin duda habrá a quien el comportamiento de los manifestantes le parezca intolerante y hasta violento, pero lo 
cierto es que su acción es entendible, dado el papel que el agraviado jugó en los comicios, pues no hay que 
olvidar que Campos formó parte de ese grupo de demoscopistas que  se presentaban casi a diario en los 
medios afines al priista para mostrar estudios que evidenciaban una enorme ventaja del hoy presidente electo, 
que no se confirmó jamás en las urnas. 

El trabajo de las encuestadoras ha quedado en tal descrédito que algunos profesionales –los másrigurosos– han 
venido advirtiendo desde hace meses que los ciudadanos se abstienen de contestar o bien responden con 

evasivas o mentiras ante las baterías de preguntas que se les presentan, sobre todo en materia política. 
Quedó claro también que el papel que jugaron las empresas demoscopistas contribuyó, junto con otros 
elementos no menos perniciosos, a apuntalar de manera artificial la figura del candidato tricolor y que no hay 
manera de que los artífices de esas campañas de percepción pública sean sancionados. 

Así, aunque no es justificable, sí es entendible la actitud que han asumido cientos, miles de ciudadanos, que 
ante la inoperancia o franca complicidad de las autoridades, empiezan a manifestar su repudio no sólo a la 
corrupción y eventual delincuencia exhibida en el proceso electoral, sino, sobre todo, a la impunidad que se les 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dicen-que-estudian-la-posibilidad-de-que-melquiades-morales-sea-candidato-a-edil_id_13084.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dicen-que-estudian-la-posibilidad-de-que-melquiades-morales-sea-candidato-a-edil_id_13084.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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da desde las instituciones a los perpetradores de esas prácticas viciadas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reacciones-entendibles_id_13077.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Bienvenida AUDI a Puebla  
• Ahora sí, la afrenta directa 

• En el PAN, fuera máscaras 

Sin duda el anuncio de la llegada de la planta AUDI a Puebla, es el más importante en los últimos 40 años, 
después de la instalación de la Volkswagen que se ha convertido desde entonces, en el motor de la economía 
de la entidad. Con el anuncio detallado que se dará este día por parte del Presidente Felipe Calderón, 
acompañado del gobernador Rafael Moreno Valle, se transformará el rostro del municipio de San José Chiapa y 
de la economía del estado en general, pues se tiene previsto la generación de cerca de 5 mil empleos con la 
aplicación de 2 mil millones de dólares. 
Con este logro del gobernador Rafael Moreno Valle, Puebla se colocará en la mira de otros inversionistas y de 

los lógicos proveedores que requerirá esta nueva planta alemana en la entidad, justamente lo que se necesita 
en estos momentos: empleos bien remunerados, reactivación de la economía y todo lo que trae consigo una 
inversión de este nivel. 
Después del mal sabor de boca que dejó el año pasado la pérdida de la planta fabricante de motores de la 
Volkswagen que se fue para Silao, en Guanajuato, esta es por mucho, la mejor noticia que se generará cuando 

se acerque la recta final de la administración de Rafael Moreno Valle, dentro de 4 años. 
Enhorabuena por Puebla y por todos los que se beneficiarán con la inversión de esta magnitud. 

Mientras esa buena noticia se conocía ayer por la mañana, en el Partido Acción Nacional seguía el revoloteo por 
el duro golpe asestado a su dirigente estatal Juan Carlos Mondragón, desde el Congreso del Estado, para 
quitarle del camino que lo llevaba a su ampliación como presidente, todo argumento que obligara a prolongar 
su gestión, como lo eran las fechas electorales. 
Después del anuncio de la Comisión Especial para decidir en 15 días cuál será la vía para la dirigencia estatal 
del Blanquiazul, el presidente nacional Gustavo Madero anunció a través de su cuenta de twitter que será él 

mismo quien promueva la acción de inconstitucionalidad contra la reforma al Código Electoral que aprobaron 
los diputados de Puebla @GustavoMadero "Como Presidente del CEN presentaré recurso de inconstitucionalidad 
a la reforma electoral del Congreso de Puebla". 
Esta postura tuvo que ser así ante la insistencia de los panistas inconformes que le pusieron las evidencias de 
las violaciones cometidas al proceso legislativo y la pretensión del control del partido por parte del grupo 
identificado con el gobernador Rafael Moreno Valle. 

Y ayer ya se terminaron las cortesías al declarar abiertamente Juan Carlos Mondragón y Juan Carlos Espina, la 

clara y fuerte división entre ellos, los conocidos ―yunques‖ y los panistas afines al mandatario estatal. Ya no se 
tuvo la precaución de omitir nombres ni de minimizar los hechos, ahora sí se fueron directos y señalaron 
además con índice de fuego a los ―alfiles de Casa Puebla‖. 
En fin que esta historia todavía tendrá mucha tela de dónde cortar. 
CONFETI…Finalmente habrá buenas opciones para festejar la Noche del Grito y el Día de la Independencia con 
los distintos eventos organizados entre el ayuntamiento y el gobierno del Estado…privará la cortesía política…al 
menos eso se espera. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4798 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
DÍAZ ORDAZ Y FELIPE CALDERÓN RECORDADOS POR LA VW Y AUDY 

Ninguna decisión de trascendental importancia para un pueblo, se da jamás sin que el hombre del poder dé su 
visto bueno y haga sentir su liderazgo político. Por eso, ayer, al conocerse que la empresa automotriz alemana 
―Audy‖, hizo el anunció formal de la instalación de su planta en Puebla, los comentarios surgidos en los centros 

de opinión, surgieron para recordar la intervención en su tiempo del presidente de México, GUSTAVO DÍAZ 
ORDAZ (1964-1970) para que la empresa Volkswagen, tuviera su asentamiento en esta capital y, ahora, no 
puede ocultarse y negarse menos, la mano del primer magistrado de la nación, FELIPE DE JESÚS CALDERÓN 
HINOJOSA, para que la planta de esa prestigiada marca, tenga su sede en el pequeño municipio de San José 
Chiapa de nuestro estado. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reacciones-entendibles_id_13077.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4798
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Esto no demerita en nada el papel que jugó en su tiempo el gobernador interino de Puebla, AARÓN MERINO 
FERNÁNDEZ (1964-1969) y el que hasta estos momentos ha jugado el mandatario estatal RAFAEL MORENO 
VALLE ROSAS (2011-2017).  
Por lo pronto, al conocerse tan fausta noticia, dirigentes de los diversos organismos empresariales, políticos de 
todos los partidos y la sociedad en su conjunto, reconocen el esfuerzo de los gobiernos federal y estatal por 

este acontecimiento que será un gran detonador de empleos y de nuevas inversiones para Puebla, así como la 
llegada de empresas vinculadas al ramo automotriz, como ha sido al paso de los años con la empresa 
Volkswagen de México, que se encuentra plenamente consolidada y que apenas hace una semanas diera a 
conocer el favorables resultado de las relaciones obrero patronales.  
EL CAMINO A LO QUE SERÁ EL PROCESO ELECTORAL DEL 2013 

Las reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, para modificar la fecha del 
inicio del proceso electoral de 2013 que deberá iniciarse hasta el mes de febrero del próximo año para dar 

cabida al relevo de los 217 presidentes municipales y los 41 diputados locales al Congreso, es el resultado de la 
guerra fraticida en la que se encuentran enfrascadas las autoridades y una parte de la militancia de la 
ultraderecha del Partido Acción Nacional.  
La reforma presentada anteayer a comisiones fue aprobada por el pleno de la Cámara de Diputados en sesión 
extraordinaria atendiendo a la propuesta del diputado del PAN EDGAR ANTONIO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ, aún en 
contra de los votos de sus compañeros del partido como el presidente de la Comisión de Gobernación, JUAN 
CARLOS ESPINA VON ROEHRICH, así como de ANA MARÍA JIMÉNEZ ORTÍZ, quienes desconocían el hecho y no 

habían sido informados de la sesión a que fueron convocados. 
Desde luego desde hace varios días se percibió el interés del grupo panista afín a la toma de decisiones 
gubernamentales, para evitar que JUAN CARLOS MONDRAGÓN QUINTANA continuara por un año más al frente 
de la dirigencia estatal del blanquiazul partido de la reacción. Hubo fintas de un posible arreglo, pero la 

soberbia yunquista se mantuvo. Por ello se tomó la decisión de buscar el acatamiento de lo que marca el 
Artículo 64, Fracción XXIV de los estatutos que rigen la vida del PAN, mismo que establece que ―son facultades 

y deberes del Comité Ejecutivo Nacional posponer la convocatoria a proceso de renovación de Consejo Estatal o 
Comité Directivo Estatal, cuando el periodo del encargo concluya dentro de los tres meses anteriores al inicio 
de un proceso electoral constitucional‖. 
JUAN CARLOS MONDRAGÓN QUINTANA, termina oficialmente con su encomienda en el mes de octubre del 
presente año, en tanto el proceso electoral 2012-2013 de Puebla debería iniciarse en el mes de noviembre. Con 
la reforma aprobada el pasado lunes en el Congreso del Estado el proceso en ciernes deberá iniciarse en el mes 
de febrero de 2013, cuatro meses después de octubre y entonces tiene que procederse a ala elección en el PAN 

de un nuevo comité directivo estatal. 
ROMPIMIENTO QUE ES VISIBLE ENTRE EL GOBIERNO Y EL PAN  
Los comentarios que corren en el seno de los yunquistas del PAN, son los del inevitable rompimiento que habrá 
de prevalecer entre ellos y el gobierno hasta la culminación de los comicios del año entrante, habida cuenta de 

que el proyecto de permanencia por un años más al frente del PAN, se vino abajo y con ello renace la confianza 
de la diputada BLANCA JIMÉNEZ CASTILLO, por adueñarse dentro de unos meses de la conducción del partido 
que sirvió de base para que en el 2010 RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, ganara de calle la elección de 

gobernador. 
Mientras tanto, al triunfo del Morenovallismo, el senador JAVIER LOZANO ALARCÓN, puso un claro ejemplo, al 
señalar con su estilo que ―cuando se juega a las vencidas (MONDRAGÓN) hay que medir la fuerza de quien esta 
enfrente (el poder). Esto nos trae a colación algo que algún día conocimos de MANUEL BARTLETT DIAZ, cuando 
al ser cuestionado sobre la presunta debilidad del presidente ERNESTO ZEDILLO PONCE DE LEÓN y porque no 
se hacía algo para doblegarlo respondió a raja tabla, más o menos lo siguiente: ―no, mi amigo. Usted está 

equivocado. Una cosa que se hable de sus debilidades y otra que es el Presidente de la República y con un 
soplido manda al más pintado, hasta allá. El poder es el poder‖. Aquí , se agregaría ―con Sanzón no te pongas 
a las patadas‖.  
En solo tres renglones de un desplegado hecho público en algunos medios, dirigido al presidente del CEN del 
PAN, GUSTAVO MADERO MUÑOZ, se escribió la historia de acabar con las aspiraciones de uno de los valores de 

la burbuja yunquista del blanquiazul: ―Queremos expresarle nuestra preocupación al observar ciertas señales 
de algunos actores políticos, en las que percibimos la intención de prolongar el mandato de la actual dirigencia 

estatal. Al respecto, queremos expresarle que desde nuestro particular punto de vista, existen plenas 
condiciones en el estado, tanto políticas como sociales para proceder al relevo estatutario de la dirigencia 
estatal que como usted sabe, concluye su periodo en octubre próximo‖.  
PRESENTACIÓN HOY DEL NUEVO LIBRO DEL “PROFE” PALOU 
PEDRO ÁNGEL PALOU PÉREZ, celebra sus 80 años de vida con la presentación esta tarde de su nuevo libro 
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―Toda la Noche Ardió la Tierra‖, que se llevará a cabo en el auditorio ―LUIS CABRERA‖ de la Casa de la Cultura 
a partir de las 18.00 horas, siendo los comentaristas de la obra editorial, el Secretario de Educación Pública, 
LUIS MALDONADO VENEGAS y el ex titular del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), 
antropólogo VÍCTOR HUGO VALENCIA VALERA.  
Este acontecimiento cultural reunirá en la vieja casona del centro histórico de la avenida 5 Oriente 5, a un 

elevado número de invitados donde destacará la presencia de investigadores, historiadores, escritores y 
periodistas, que han sido invitados a la presentación de una obra más de su amplia colección del reconocido 
historiador orizabeño.  
El auditorio ―LUIS CABRERA‖ será mudo testigo de la presentación de este nuevo libro del autor, en tanto sus 
asistentes resultarán ser los mejores propagandistas de este trabajo. Autoridades, familiares y amigos le 

otorgarán con su presencia el mejor de los regalos al ―profe Palou‖, misma que lleva implícita la celebración de 
sus 80 años de bien vividas primaveras que quedan inmersas en la agenda histórica cultural poblana. 

A CUENTA GOTAS 
Apenas hace días comentaba en este espacio que RICARDO URZÚA RIVERA, regresaría por un breve tiempo a 
su curul en la Cámara de Diputados local, pues la suerte lo ubicó de nueva cuenta como suplente del senador 
plurinominal en la posición once, RAÚL CERVANTES ANDRADE, quien como amigo personal del presidente 
electo ENRIQUE PEÑA NIETO, pronto será ubicado en una posición administrativa y el poblano hará su arribo a 
su nuevo destino como senador propietario. RAUL, es esposo de GLORIA ACEVES HERNÁNDEZ, hija del 
recordado economista y destacado político poblano ANGEL ACEVES SAUCEDO, cercano en sus tiempos  a 

los afectos de PEDRO ASPE ARMELLA y GUSTAVO PETRICCIOLI, entre otros titulares de la SHCP…. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4797 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
DIF sí pide apoyo a burócratas para „Beca a un Niño Indígena‟ 
Como el gobierno del estado negó que quieran pedir una parte del salario proporcional de sus empleados para 
cumplir con el Programa ―Beca a un Niño‖, publico el correo enviado por Marco A. Viveros Matamoros, Secretario 
Técnico de la Subsecretaria de Desarrollo Administrativo de la Secretaría de Administración. 
Por supuesto, el gobierno estatal lo negará, pero ahí están los correos de varios trabajadores estatales que 

rechazan este tipo de abusos e imposiciones. 
De: Marco Antonio Viveros Matamorosantonio.viveros@puebla.gob.mx 
Para: braulio.salgado@puebla.gob.mx;francisco.garduno@puebla.gob.mx;lalogar3@yahoo.com; Lic. 
Jesus Miranda Rodriguez <jesus.mirandar@puebla.gob.mx>; jesusmr68@yahoo.com.mx; Bartolome 
Mongrell Cernuda 

<bartolome.mongrell@puebla.gob.mx>; sistemas@sidco.com.mx; alexandra.herrera@puebla.gob.mx

;alexaherrerac@gmail.com; rivera.manzojo@gmail.com; damara.perez.rios@gmail.com; fvarillasf@ho
tmail.com;lars_congreso@hotmail.com; gallega1@yahoo.com; andres.tejeda@yahoo.com;pretty_mo
ntse@hotmail.com; edenisra@hotmail.com; garcia_alcala2@hotmail.com;miliguevara@hotmail.com; 
mar_may@hotmail.com; michellgallo@hotmail.com; jlsanchezglz@gmail.com;garciabrenis@hotmail.c
om; moncerrat_a@hotmail.com; karlyang06@gmail.com; isela_huerta@hotmail.com;erendiraivette@
hotmail.com; mapadumetz@gmail.com; slcevada@hotmail.com; grubios@gmail.com;caiman_1516@h
otmail.com; santiagollobregat@gmail.com; marcmart89@hotmail.com 

Enviado: Jueves, 30 de agosto, 2012 10:29:59 
Asunto: Cooperacion para "Beca a un Niño Indigena" 
Coordinador/Directores 
Equipo: 
Por instrucciones del Subsecretario reenvió lo siguiente: 

 Derivado de la convocatoria que realizo el Sistema DIF ―Beca a un Niño Indígena‖. 
En este sentido, tenemos que sumarnos a esta noble tarea generando el donativo correspondiente. 

Nuestra dependencia ha diseñado un tabulador ajustado proporcionalmente a nuestras percepciones: 
(Y les estipulan los descuentos de acuerdo a su rango). 
Hasta ahí las pruebas. 
Por supuesto, no creo que la Sedecap investigue por tratarse de la dependencia de la esposa del gobernador 
Moreno Valle. 
Si le sirve algo de algo a Martha Ericka Alonso, en el sexenio de Melquiades Morales la señora Socorro Alfaro de 
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Morales también obligaba voluntariamente a los burócratas que eran desde jefes de departamento hasta 
secretarios del gabinete, a donar el 10 por ciento de su salario para mantener la famosa ―Casa de Ángeles‖. 
Ese proyecto fue ideado por la esposa del ex gobernador, a la que por cierto ahora se le ve ropa ostentosa de 
marca, desde el calzado hasta los accesorios. 
Al final, los burócratas rechazábamos ese programa que nos era impuesto por capricho de la esposa del ex 

mandatario y pobre de quien no quisiera cooperar. 
¿Socorro habrá ―asesorado‖ a Martha Éricka?. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Se tragaron sus palabras 
No es menor el tema de la instalación de la planta armadora de autos Audi en Puebla. Es un logro de la 
administración de Rafael Moreno Valle, quien va inscribiendo su nombre en la historia de Puebla como: 

1.- El gobernador más joven. 
2.- Quien logró ganar por primera vez para un partido de oposición la gubernatura del Estado. 
3.- Durante su gestión se instala la segunda planta armadora de autos. 
Que le falta mucho, pues claro, apenas lleva un año y medio en el gobierno y lo de Audi, es su principal e 
histórico logro, porque lo demás es normal en una administración: construcción de escuelas, puentes, 
carreteras, bulevares, apoyo al campo, jardines, arbolitos, museos, focos y otras tantas cosas domésticas. 

Qué hizo Moreno Valle para traer la armadora Audi a Puebla, pues nada extraordinario para un gobernante con 
visión de mundo como en su momento la tuvo Manuel Bartlett Díaz. Nada más que la diferencia entre uno y 
otro, son las circunstancias históricas. El momento, pues. 

Pues habrá muchos detractores del gobernador, pero con esto les calla la boca a todos. Se tragarán sus 
palabras, diría Moreno Valle. 
Y mientras el gobernador se regocija con este histórico logro, también se divierte con los panistas en su guerra 
por el control del Partido. Y ya vimos que tiene una gran habilidad para encontrar soluciones a sus problemas. 

Independientemente de las formas y el manejo del Congreso del Estado y de las leyes, habrá que reconocer que 
el gobernador pensó, analizó y definió un cambio en la Ley Electoral del Estado para evitar que Juan Carlos 
Mondragón se quede al frente de Acción Nacional hasta las elecciones del próximo año como su presidente 
estatal. ¿A quién se le hubiera ocurrido semejante medida sin importar lo que ello implique? 
En este tema de Acción Nacional, a final de cuentas, la fuerza de un gobernador está por encima de un 
presidente estatal de su partido. Es más, Juan Carlos Mondragón puede presumir de ser el primer dirigente que 
su gobernador, ambos del mismo partido, no impone. 

En el pasado, siempre, el gobernador en turno designaba al presidente estatal de su partido. El único que falta 
en hacer lo propio, es Moreno Valle y parece que ya falta poco. 
El Verdugo 

Durante la campaña presidencial reciente, el PRD promovió la frase en sus promocionales "... estaríamos mejor 
con López Obrador". El Verdugo dice: los panistas poblanos hoy dicen "...estaríamos mejor con López... 
¡¡Zavala!!! 

Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Mondragón VS Rafa, el conflicto en el PAN 
En el PAN de Puebla existen dos grupos, uno encabezado por Juan Carlos Mondragón  y otro por Rafael 

Moreno Valle; así lo refirió, cito de memoria, el líder estatal del PAN en entrevista con Alejandro 
Mondragón en Al Portador. 

El conflicto en el PAN poblano se ha vuelto del dominio público; ya no es producto de trascendidos o filtraciones 
a la prensa. Es real y en la sesión del Consejo Nacional se ha abierto el juego y la disputa. 
El grupo del primero, identificado con el Yunque, refiere y exige respeto para el partido, sus principios, su 
doctrina, sus hombres, reglamentos y estatutos. Mondragón ha referido que no permitirán que utilizando a 
la burocracia y al poder gubernamental, Moreno Valle imponga y decida, omitiendo las reglas internas del 

PAN. 
La comisión formada desde el centro, para desatorar el enfrentamiento, fue solicitada por Juan Carlos 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Mondragón desde el año pasado, así lo señaló, lo cual evidencia que el enfrentamiento y diferencias con 
Rafael Moreno Valle no son nuevas y van a continuar. 
La coyuntura del proceso electoral que se avecina ha abierto la posibilidad de que el Gobernador se 
apodere, de una vez y por todas, del instituto político que lo llevó al poder. 
Si me quedo con las profundas diferencias de actitudes y estilos de hacer política de cada uno de los 

grupos, puedo concluir que no llegarán a un acuerdo, que la famosa comisión de seis personas no resolverá 
y que el rompimiento se avecina. 
Si me quedo con una cita de la colaboración que hoy publica Poblanerías de Marcela Jiménez 
Avendaño, al final negociarán y aunque cueste trabajo llegarán a un acuerdo: 
―…existen bien pocas diferencias entre los seres humanos y los monos, por ejemplo, el hombre no es el 

único primate que se pone en huelga y al que le ofenden los agravios comparativos(“Hemos 
comprobado que si a un mono capuchino le das una recompensa menor que a otro por hacer la misma tarea, el 

primate perjudicado se enfada y deja de colaborar”… “Por tanto, estoy convencido de que estos monos 
entienden perfectamente cuándo se les trata de manera injusta y pueden rebelarse contra la desigualdad de 
una manera comparable a las huelgas de los humanos”)‖. 
Juan Carlos Mondragón ha enviado a un mensaje claro, directo y sin falsas posturas a Rafael Moreno Valle, a 
través de su cuenta de Twitter: 

 Juan C Mondragón@jcmondragon 
Nunca al poder ni al oro me arrodillo, y aunque me agobie padecer tirano me muero de hambre 

pero no me humillo; seré cadáver, pero no gusano 

3 sep 12 

http://www.poblanerias.com/2012/09/05/mondragon-vs-rafa-el-conflicto-en-el-pan/ 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
AUDI, un hito para Puebla 
Hoy a las 10 de la mañana y en la residencia oficial de Los Pinos se anunciará formalmente la decisión que tomó 
ayer, en su sede de Ingolstadt en Alemania, el Consejo Directivo de Audi y la Dirección del Grupo Volkswagen: 

la construcción de su nueva planta en América en algo que consideran ―un hito dentro de la estrategia de 
crecimiento 2020 de Audi‖ ya que todo el grupo alemán pretende ser para entonces el mayor vendedor 
de autos en el mundo. 

Desde los tiempos de la transición para la gubernatura en 2010, el entonces gobernador electo Moreno Valle 
empezó a trabajar para atraer a la planta de los autos de lujo de Volkswagen. Fueron largas jornadas de 
cabildeo y presentación de propuestas que se llevaron a cabo tanto en Alemania como en México. 
Personalmente recorrió con los investigadores y directivos de la armadora terrenos donde podría instalarse la 

planta que será una de las mayores inversiones de las últimas décadas y que se reflejará en la creación de 
riqueza y empleo como lo ha sido desde la década de los sesenta la fábrica de Volkswagen para los poblanos. 
Hubo una puja intensa, Querétaro y Guanajuato llegaron al final pero se promovieron también Veracruz, 
Yucatán y Sonora hasta que el consorcio tomó ayer la decisión que empezará a construirse a partir del próximo 
año pero desde ayer ya trabajan sus técnicos en la implementación de diversos procesos. 
Será el municipio de San José Chiapa la sede de la nueva planta en donde se fabricará el modelo Q5. En un 

comunicado, la empresa mencionó que tomaron en cuenta: las condiciones del terreno, posibilidades de 
conexión logística, infraestructura, calificación de los empleados, mano de obra y calidad de vida. 
―Estos han sido los criterios decisivos para la elección del lugar. 
―Con esta planta de producción en el estado de Puebla cumplimos con los requisitos elementales para nuestra 

estrategia de crecimiento y podemos ampliar nuestras actividades en los mercados americanos‖, señaló Rupert 
Stadler, presidente del consejo directivo de AUDI AG, que si bien es filial de Volkswagen se maneja con mayor 
independencia que el resto de las marcas de su propiedad. 

Vale la pena subrayar que el estado de Puebla ―resultó elegido también por su localización central, sus buenas 
conexiones logísticas, y las reconocidas universidades y escuelas superiores técnicas con las que cuenta. Para la 
construcción de una nueva sede, es importante encontrar a nivel local colaboradores calificados. También es 
decisiva una formación escolar reconocida a nivel internacional para los hijos de los colaboradores que vengan a 

http://www.poblanerias.com/2012/09/05/mondragon-vs-rafa-el-conflicto-en-el-pan/
https://twitter.com/jcmondragon
https://twitter.com/jcmondragon/statuses/242844974117429248
http://www.poblanerias.com/2012/09/05/mondragon-vs-rafa-el-conflicto-en-el-pan/
http://www.ngpuebla.com/node/38227
http://www.ngpuebla.com/node/38227
http://www.ngpuebla.com/node/38227
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México‖, subrayó el consejero de Recursos Humanos de Audi, Thomas Sigi. 
Si, la oferta de escuelas y universidades fue determinante en la elección de la sede como también ―la calidad de 
vida, la atención médica y la seguridad de nuestros colaboradores son factores esenciales‖, dijo Sigi. 
Tras la firma de los contratos, este año empezarán a trabajar las excavadoras para preparar el terreno y 
estiman que para mediados de 2013 empiecen los trabajos de construcción para los edificios de la planta y en el 

2016 salgan los primeros autos poblanos de Audi de sus líneas de producción. 
La planta de Audi se instalará en un predio de 80 hectáreas que el gobierno compró a 8 mil pesos la hectárea en 
San José Chiapa, las gestiones iniciaron hace ocho meses, según informó el presidente de ese municipio, José 
Filogonio Vargas Torres. Representantes del gobierno local negociaron con casi 300 ejidatarios, cuyos terrenos 
no tenían un uso agrícola, sino que son pastizales. 

Desde ayer hay beneplácito en todos los sectores de la entidad, la inversión de Audi será un hito sin duda en la 
historia económica de Puebla y es que para abatir la pobreza que padece el estado lo único es generar riqueza y 

este tipo de inversiones trasnacionales son determinantes. El trabajo del gobernador dio frutos. 
http://www.ngpuebla.com/node/38227#.UEczgbLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
Lejos de los dramas y las disputas que por intensas se vuelven personales entre los políticos, Acción Nacional en 
Puebla vive un proceso interno que en distintas ocasiones y periodos ha sido similar o peor. ¿Se nos olvida que 

expulsaron en uno de ellos a Luis Eduardo Paredes? ¿O que también se separaron del PAN Alejandro Cañedo 
Benítez y Pablo Fernández del Campo y con ellos muchos más? 
Es política y poder, es pasión de hombres y mujeres que buscan cumplir sus objetivos y compiten. Juan Carlos 
Mondragón decidió no buscar más mantenerse como presidente estatal de Acción Nacional e irá al extranjero a 

seguir su preparación profesional. Es sin duda el presidente panista de la alternancia, algo que ninguno otro de 
sus compañeros podrá presumir. 

En tanto, el Comité Ejecutivo Nacional panista estableció un plazo fatal de dos semanas para que una comisión 
–el presidente Gustavo Madero, la secretaria Cecilia Romero, el gobernador Moreno Valle y una gente que él 
designe; además de Eduardo Rivera y el propio Mondragón- resuelva el caso Puebla y mantengan la unidad que 
parece perdida. 
Hay que recordar que los panistas viven el proceso interno de la selección de un dirigente y no escogen a una 
Reina de las Flores, lo importante y hasta ahora son ejemplo es que en las elecciones siempre van como uno. Es 
política, es poder. 

Para las tribus del Partido de la Revolución Democrática poblano las acciones de la ―resistencia civil pacífica‖ del 
que fuera su candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador, pueden esperar, es más no se han sumado 
y tampoco les interesa hacerlo, lo que persiguen es lo suyo: la instalación de su Consejo Estatal para este fin de 
semana y elegir a su dirigencia estatal. 

Tal vez por eso las corrientes Nueva Izquierda (Los Chuchos); Izquierda Democrática Nacional (Bejaranos); 
Udena (Los Cerezos) y otros pedacitos como Mario Franco de Izquierda Social entre otros, se dieron a la tarea 
de repartirse los municipios para garantizar que todos sus consejeros lleguen y sean hospedados desde el 

viernes para que estén presentes y muy puntuales el sábado en el consejo. 
Además en estos días buscaran en la ciudad de México el cobijo de sus referentes nacionales (Ortega, Padierna, 
Bautista y García Rocha) para que les apadrinen lo que puede bien llamarse: ―democrática imposición‖. 
―Los demócratas de izquierda‖, los viejos stalinistas, los ex salinistas, ex priistas, patrimonialistas y oportunistas 
de  izquierda, en santa unidad, quieren castigar a los ―blasfemos‖ de Julián Rendón y de la Rosa, porque 
atentaron en  contra de sus santos intereses y no los dejarán pasar el sábado, porque son los ―enviados del mal 

gobierno‖, eso dicen. 
Otro que se prepara y hace ejercicios de calentamiento político, es el ingeniero Armando Etcheverry, quien 
busca ser el abanderado del Partido del Trabajo como siempre, para la presidencia municipal de Puebla. Anda 
armando sus redes de apoyo en los cafés del centro de la ciudad y comenta que si gana, cuenta con el apoyo 
―directo‖ del ex candidato presidencial, López Obrador. 

El único problema que el control de ese partido lo tienen el legislador Zeferino Martínez y Mariano Hernández, 
quienes andan buscando como invertir bien dicha candidatura en la capital poblana y Etcheverry es para ellos un 

capital gastado. 
Los priistas poblanos arrancaron ya a hacer cola en las oficinas de los coordinadores designados ayer por el 
presidente electo, Enrique Peña Nieto, como el equipo de la transición y su problema es que en los primeros 
niveles no hay poblanos. Vamos, no tienen compañeros de banca que presumir. 
Hay unos contados como Jorge Estefan Chidiac, Juan Carlos Quirós Lastiri y Alejandro Armenta que están cerca 

http://www.ngpuebla.com/node/38227
http://www.ngpuebla.com/node/38227#.UEczgbLiaNY
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del equipo porque participaron en la campaña del candidato presidencial y formarán parte de las comisiones. El 
resto a hacer horas nalga y colas para que los atiendan. 
http://www.ngpuebla.com/node/38228#.UEczx7LiaNY 

 


